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“Nuestras casas son del siglo XIX y los antiguos graneros  
se han convertido en… laboratorios”

Página de al lado, Tata nos recibe junto a sus tres hijos, Hunter Laurence, de diez años; Grace Paloma, de nueve; y Tata Mia, de siete, en 
la puerta de su casa, que podemos ver con mayor detalle en la imagen superior. Detrás está el huerto ecológico del que se abastece la 
familia. Sobre estas líneas, vista aérea de la granja. La zona donde se encuentra es famosa por su paisaje natural, compuesto principal-
mente de bosques. Antes de trasladarse a este lugar, Tata, nacida en Colombia, vivía en Miami y se dedicaba al desarrollo urbanístico 
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ASÍ VIVE, COMO  
SI EL TIEMPO SE 

HUBIERA DETENIDO,

TATA 
HARPER,

PIONERA DE LA 
COSMÉTICA “ECO”

Nos recibe con sus tres hi-
jos en su granja de Ver-
mont (Nueva Inglaterra), 
desde donde dirige su im-

perio de belleza

“Nuestras casas son del siglo XIX y los antiguos graneros  
se han convertido en… laboratorios”

Página de al lado, Tata nos recibe junto a sus tres hijos, Hunter Laurence, de diez años; Grace Paloma, de nueve; y Tata Mia, de siete, en 
la puerta de su casa, que podemos ver con mayor detalle en la imagen superior. Detrás está el huerto ecológico del que se abastece la 
familia. Sobre estas líneas, vista aérea de la granja. La zona donde se encuentra es famosa por su paisaje natural, compuesto principal-
mente de bosques. Antes de trasladarse a este lugar, Tata, nacida en Colombia, vivía en Miami y se dedicaba al desarrollo urbanístico 
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Tata Harper tiene un cutis que es un mi-
lagro. Resplandece. Literalmente. De for-

ma natural. No con trucos de maquillaje. te-
niendo en cuenta que es la imagen de su pro-
pia marca de cuidados de belleza, que, 
además, lleva su nombre, resulta muy conve-
niente. tata es colombiana y en su país las 
mujeres no piensan que cuidarse sea “una 
lata”, sino un placer. Y, por supuesto, ella lo 
hacía… hasta que todo cambió el día que el 
marido de su madre enfermó.

“Mi marido, Harry, bueno, hoy mi “ex”, y 
yo, vivíamos en Miami y nos dedicábamos al 
desarrollo urbanístico. Me he cuidado toda mi 
vida. Incluso con mi abuelita íbamos al “spa” 
para divertirnos, pero fue cuando al marido 
de mi mamá le diagnosticaron cáncer, en 
2005, cuando comencé a cuestionarme mu-
chas cosas. Los médicos le preguntaban: 
“¿Qué desodorante usa?”, “¿se echa alguna 
crema?”, “¿come carne?”. En aquel momento 
me di cuenta de que no solo lo que comemos 
puede ser bueno o malo, sino también lo que 
usamos en nuestra piel”.

Fue una llamada de atención para empezar 
a experimentar, a leer, a aprender. tata cam-
bió algunos hábitos alimenticios, desterró los 
productos habituales de limpieza de la casa y 
empezó a alertar a sus amigas, “no uses esto, 
cuidado con esto otro”… “Pero no encontraba 
productos de belleza que me gustaran —re-
cuerda tata—, y sí, había ciertas marcas orgáni-
cas en algunos supermercados, pero que no te-
nían ningún “glamour”. además, cuando estu-
diabas qué componentes contenían, veías que 
eran nombres impronunciables que eran sinté-
ticos o que, por ejemplo, decían “con aloe vera 
orgánico”. Pero si seguías leyendo te encon-
trabas con un anticongelante de motores 
como conservante. Y yo pensaba: “¿Pero qué 
es esto?”. ¡Mi cara no es un coche! total, que 
después de tres años me dije: “Basta ya de ha-
blar. Mira a ver lo que puedes hacer”. tata es-
tudió Ingeniería Industrial, una formación 
que, a su entender, te ayuda a pensar cómo 
utilizar métodos para optimizar los tiempos y 
ser eficiente. “Por eso nunca me sentí intimi-

(sigue)

Sobre estas líneas, Tata y sus hijos, en la casa de juegos que las niñas tienen en el jardín. 
Abajo, espaciosa sala de juegos de Hunter Laurence, Grace Paloma y Tata Mia, en la casa 
principal. Al lado, sala exterior. A la derecha de la foto, el comedor. Todo parece haberse 
detenido en el tiempo. Derecha (abajo), el porche, con su mesa dispuesta para el almuerzo 
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“Compré esta propiedad, de 1,800 hectáreas, con mi exmarido, y hoy presidente de 
la empresa, hace casi 20 años”
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Arriba, una de las salas de la casa. En la pa-
red del fondo, colección de siluetas recorta-
das del XIX y, a la derecha, colección de ma-
letas “vintage” de los años cuarenta. Fotos 
de abajo, izquierda, la cocina, con muebles 
diseño de los años cuarenta (en verde). En la 
sala principal (derecha), el espíritu “country” 
está muy presente en la decoración. Izquier-
da, Tata posando bajo un árbol centenario. Al 
fondo, sus campos y algunas vacas pastando

dada —explica—, tenía una idea, 
sabía lo que tenía que hacer y lo 
hice, unido al hecho de que no 
pienso mucho en los inconve-
nientes ni en las dificultades: sim-
plemente actúo. Claro, también 
es cierto que también estaba a mi 
lado Harry, que continúa siendo 
el presidente de la empresa”.

Sucedió también que la fami-
lia quería cambiar de vida. Hacía 
más de 18 años que habían ad-
quirido una gran finca en Ver-
mont, Nueva Inglaterra (región 
del noreste de Estados Unidos 
que, además de Vermont, com-
prende los Estados de Maine, 

New Hampshire, Massachusetts, 
Connecticut y Rhode Island). 
Allí solían ir los fines de semana y 
en verano. De pronto, el lugar 
perfecto para crear los productos 
se había materializado.

“Todo estaba ya aquí… como 
esperándonos, sin que nosotros 
lo supiéramos, cuando compra-
mos, hace casi 20 años, esta finca 
como inversión —cuenta Tata—: 
la granja, las casas del siglo XIX, 
los almacenes donde hoy tene-
mos laboratorios y/o zonas de 
secado. Los campos para cultivar 
las plantas que se dan en la re-

(sigue)
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“Todo cambió cuando al marido de mi madre le diagnosticaron un cáncer. Comencé 
a plantearme lo que comíamos y lo que utilizábamos en nuestro cuerpo y decidí 

cambiar lo que no me gustaba”
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gión, sobre todo caléndula, árnica, alfalfa, ca-
momila, borraja, ulmaria, menta, limoncillo… 
Más tarde llegarían los caballos y los perros 
rescatados, las vacas y la maravillosa vida al aire 
libre que les estamos dando a nuestros hijos”.

Trescientos elementos de materia prima or-
gánica procedentes de 78 países se incorporan 
a lo que se cultiva en su granja. Luego se formu-
la, se crea, se empaqueta y se distribuye aquí y 
desde aquí. Mil ochocientas hectáreas de te-
rreno que sigue creciendo. Más de 200 perso-
nas trabajando, incluidos los químicos. “Nun-
ca pensé que llegaríamos a donde estamos 
ahora —reconoce—, porque yo simplemente 
quería probar otra alternativa. También es 
verdad que la frase “no se puede” no va con-
migo, y si alguno de los científicos me dice 
que algo es imposible sin haberlo intentado 
siquiera, dejo de trabajar con él. Además, soy 
“maximalista”, en el sentido de que, en mi 
opinión, cuantos más principios activos tenga 
un producto, mejor funciona. Ahora sacamos 
una crema que tiene 72 ingredientes. No hay 
nada igual en el mercado”.

Tal y como aprendió de su madre, allá, en 
Barranquilla, que fue una de las primeras 
mujeres universitarias en su país y hoy dirige 
su propia empresa, Tata también compagina 
esta vida de viajes y creación con tres hijos que 
tienen la suerte de crecer entre prados y flo-
res. “Hunter Laurence (diez años) es caballe-

roso y respetuoso, obediente, mejor estudian-
te, deportista y supermaduro. Grace (nueve) 
es la más creativa, artista, rebelde y también la 
más dramática, y Tata Mia (siete), que es 
nuestra investigadora privada, porque siem-
pre sabe dónde está cada uno y cada cosa. Su-
perfemenina. Le encanta estar a mi lado”.

Además de intentar ser una madre lo más 
presente posible, Tata pasa mucho tiempo en 
aviones, en presentaciones y con algunas de 
las “fans” de sus productos, como Gwyneth 
Paltrow, Julianne Moore, Kate Hudson o Ste-
lla McCartney, con quien ha colaborado en 
sus últimos desfiles. “No nos conocíamos, 
pero ella me contactó y estoy feliz. El maqui-
llaje de sus “shows” es mínimo, así que el cui-
dado es máximo. Las pieles de las modelos 
tienen que estar humectadas y perfectas. Yo 
ya era “superfan” suya y la siento muy cercana 
espiritualmente, porque ella es para la moda 
lo que yo soy para las cremas. Las dos creemos 
en un futuro sostenible y somos una nueva 
generación que hace negocios de otra mane-
ra. ¿Y qué más puedo contar? Que me encanta 
lo que hago, porque proporciona felicidad a 
las personas. Me lo dicen todos los días. Como, 
al cambiarles la piel, la vida consecuentemente 
les cambia. Total, que la gente solo me da las 
gracias. ¿No es el mío un trabajo maravilloso?”.

Texto: VicToria de alcahúd 
Fotos: césar Villoria
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Gwyneth Paltrow, Julianne Moore y Kate Hudson usan los productos de Tata, 
que colabora con Stella McCartney: “Ambas creemos en un futuro sostenible y 

somos una nueva generación que hace negocios de otra manera”

Sobre estas líneas, el 
dormitorio rosa de las 
niñas. Fotos de abajo, 

izquierda, cuarto de 
invitados; derecha, baño 

principal. Al lado, dormitorio 
de Tata, en el segundo piso, 

que tiene una sala-terraza 
(derecha, abajo)
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SOFÍA VERGARA
SU IMBORRABLE SONRISA A 

PESAR DE LA TORMENTA

Arriba, la madre de 
Sofía, Margarita, 
junto a Manolo y 
Claudia, su sobrina. 
A la derecha, la 
celebración de una 
fiesta mexicana con 
lujo de detalles. 
Abajo, una foto de 
grupo del elenco de 
Modern family que 
ha llegado a su fin, 
cuyo set fue para la 
actriz como su 
segunda casa 
durante once años

NI la tempestad de la pande-
mia ni la incertidumbre del 

confinamiento han podido bo-
rrar la sonrisa y el optimismo de 
la actriz de 47 años, que compar-
te la cuarentena en casa con su 
marido, el también actor Joe 
Manganiello, su hijo Manolo, su 
sobrina Claudia Vergara y su 
mascota, Bubbles (un perro chi-
huahua). La intérprete ha enfo-
cado toda su energía en crear 
un círculo virtuoso de alegría y 
actitud positiva.

Todos sabemos que Sofía es 
una guerrera, dueña una gran 
fortaleza vital, cualidades que 
la han llevado por el camino 
del éxito tanto profesional 
como personal y familiar. “No 

soy  alguien que llore con facili-
dad por la tristeza, en cambio soy 
capaz de reír hasta las lágrimas” 
comentó alguna vez en entrevista 
para ¡HOLA!

Desde un esti-
loso picnic fami-
liar en el jardín 
o “un domingo 
de barbacoa en 
casa y con la 
misma gente”, 
hasta celebra-
ciones temáticas 
con todo lujo de 
detalles, o una 
tarde de cocina 
con Manolo, So-
fía no ha dejado 
de crear mo-
mentos diverti-
dos con la inten-
ción de plasmar 
alegría a estos 
días difíciles y de coleccionar re-
cuerdos que algún día serán dul-
ces anécdotas, a pesar de todo.

Son muchas las celebrities que 
han convertido su perfil de Insta-
gram en diarios de la cuarentena, 
y nos han invitado a conocer su 
estilo de vida lejos de los reflecto-
res, dejando al descubierto face-
tas muy personales, en la intimi-
dad de sus hogares. En una re-
ciente entrevista, en la que Sofía 
y Joe Manganiello recibieron a 
¡HOLA! en su hogar, ella subra-
yaba que toda la decoración de 
su casa había sido planificada 
para disfrutar y sentirse felices 
dentro de esta, algo que hoy 
aprecian más que nunca. “Él es 
superfácil con todo. Me ayudó a 
decorar porque yo llevaba dos 
años recortando láminas de cada 
detalle de la casa de mis sueños; 
le mostraba y me decía sí o no.” 
comentaba entonces, mientras 
que Joe refería: “Me alegró mu-
cho el proceso porque me di 

cuenta de que Sofía y yo tenemos 
estilos de decoración y gustos 
muy parecidos”.

Lo que también comparten es 
el entusiasmo de celebrar, en esta 
cuarentena no han dejado pasar 
desapercibida ninguna fecha. 
Una de las más divertidas fue una 
fiesta mexicana en que Sofía 
puso una colorida mesa con in-
gredientes para preparar tacos, 
decorada con minipiñatas y som-
breros alusivos. Ese día compar-
tió una instantánea: “Seguimos 
en casita. Cena del 5 de Mayo. 
México lindo y querido”.

“Siempre tengo comida, drinks 
en mi casa. Me encanta crear y 
animar ambientes con los deta-
lles. Joe es súper funny y desde 
que nos conocimos eso ha sido 
súper importante. Él es súper 
light, nunca está de mal humor. 
Yo también soy así. Trato de pa-
sar el día tranquila, de no preo-

cuparme por 
cosas que no 
puedo cam-
biar, sino en 
e l  m a ñ a n a 
cuando llegue 
el momento 
que tenga que 
s o l u c i o n a r 
eso, ya lo solu-
ciono”, ha co-
mentado.

El día de las 
madres tam-
bién fue moti-
vo de festejo: 
“Feliz día de 
las madres a 
mi mamá y a 

todas las del mundo”, publicó 
junto a una foto en donde apare-
ce su progenitora, Margarita, jun-
to a Manolo y Claudia, su sobrina. 
Para la ocasión no faltó una gran-
diosa tarta, especialidad de Sofía 
que se confiesa amante de los 
cakes: “¡Me encantan! Me ponen 
feliz.” De hecho, es voluntaria en 
The Birthday Cake Project un progra-
ma que regala pasteles de cum-
pleaños a niños sin recursos.

Pero, la actriz no desconecta 
de la problemática que estamos 
viviendo y trata de ayudar. Hace 
poco posteó un mensaje para in-
vitar a sus seguidores a ayudar a 
sectores golpeados por la crisis 
de la COVID-19: “Hace años apo-
yo a programas de microprésta-
mos y soy fan del trabajo de  
@kiva.org respaldando a mujeres 
y empresarios que no tienen re-
cursos financieros. Propietarias 
de pequeñas empresas en todo el 
mundo necesitan ayuda para so-
brevivir y recuperarse.

La serie Modern 
Family, que ha 
llegado a su fin, 

convirtió a la 
actriz en la 

segunda mejor 
pagada, según 

Forbes
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“Trato de pasar el 
día tranquila y no 
preocuparme por 
cosas que no puedo 
cambiar. Cuando lle-
gue el momento so-
lucionaré lo que se 

presente”

15
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Cantantes, diseñadores y actores como 
Maluma, Fonseca, Silvia Tcherassi, Carlos 
Vives y Andrés Cepeda se han unido para 
recolectar o donar fondos para los colom-

bianos en situación de vulnerabilidad

PURA GRATITUD PARA SOACHA 
El cantante bogotano Fonseca no solo lanzó la canción Lo que 
ayer era normal durante este tiempo difícil como símbolo de espe-
ranza, sino que desde su Fundación Gratitud está comprometido 
a recolectar fondos para entregar mercados en Soacha, uno de 
los municipios vulnerables de Cundinamarca. Al momento se 
han entregado más de 5.000 mercados, pero la meta es llegar 
con esta ayuda a 14.000 familias en ese municipio. La recau-
dación se realiza a través de Vaki y ya se han sumado más de 30 
donantes.  Los mercados contienen frijol, lenteja, arroz, arveja, 
sal, azúcar, café o chocolate, salsa de tomate, crema de sabores 
o caldo de gallina, refresco en polvo, gelatina y papel higiénico, 
por $ 30.000.

ALIMENTOS PARA 170 FAMILIAS 
Además de la importante donación de 250 millones de pesos 
para la Donatón de Medellín, Maluma ha apoyado durante el 
aislamiento a las familias de las 170 personas que pertenecen a 
su fundación, El Arte de los Sueños, entregándoles mercados 
para que no pasen necesidades. Así mismo, realizó donaciones 
al sistema de salud en Antioquia: respiradores-tapabocas con 
válvula N-95, uniformes hospitalarios de un solo uso y más de 
10.000 unidades de guantes en entidades como el Hospital San 
Rafael, en el municipio de Venecia; la Clínica CES Prado Centro 
y el Hospital San Vicente Fundación, en Río Negro. En la foto, 
Maluma en la grabación del video de ADMV en versión urbana, 
que realizó en enero en Grecia. 



Pura generosidad para los menos 
favorecidos en Colombia 

LA FUERZA DE 
LA SOLIDARIDAD
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KITS DE  
EMERGENCIA 
PARA MÉDICOS
La fundación de Carlos 
Vives, Tras la Perla, se 
unió a ProSierra, DirectTV 
y la Patrulla Aérea Civil 
Colombiana para proteger 
al personal médico de las 
zonas más vulnerables del 
país. La ayuda consistió en 
llevar kits de emergencia 
a las IPS que atienden 
comunidades indígenas en 
Magdalena y Cesar bajo la 
campaña ¡Vamos a salvar vi-
das, cuidando a quienes nos 
cuidan! Cada kit constó de 
respiradores N95, gafas de 
seguridad, batas antifluido, 
guantes, uniformes quirúr-
gicos desechables, gorros 
desechables, polainas, tapa-
bocas, trajes de protección, 
gel antibacterial, entre 
otros. Además, realizaron 
formación sobre diagnós-
tico y tratamiento de pa-
cientes infectados. “Tras la 
Perla viene trabajando en la 
zona desde hace cinco años, 
como una iniciativa para 
unir esfuerzos en pro del 
desarrollo y el mejoramien-
to de la calidad de vida de 
las comunidades”, señaló 
Claudia Elena Vásquez, 
directora ejecutiva de la 
iniciativa.

‘TE ENTREGO MI CORAZÓN’
Es el título de la canción grabada por Andrés Cepeda y Fonseca 
para invitar a Colombia a realizar donaciones para la Fundación 
Cardioinfantil (FCI) y así poder conseguir equipo e insumos para 
atender a los afectados por la covid-19. La canción hace parte del 
álbum Compadres, que grabaron juntos, y con esta quieren sensibi-
lizar a las personas respecto a la importante y heroica labor de los 
médicos que están atendiendo la emergencia sanitaria. EL TIEMPO 
también apoya esta iniciativa, cuyas donaciones pueden realizarse 
en la cuenta corriente de Bancolombia número 03100025427.

MASCARILLAS SOLIDARIAS 
La diseñadora barranquillera Silvia Tcherassi, que siempre ha estado 
vinculada a causas sociales, creó para ayudar durante esta pandemia 
unas mascarillas solidarias, no sanitarias, con los estampados insignia 
de la casa y elaboradas con telas de colecciones anteriores, 97 por cien-
to de algodón. Este producto se vende en su página web por un valor 
de 40 dólares (incluye envío) y sus beneficios irán a diferentes ONG 
que luchan contra la covid-19. La marca, además, lleva más de 10 años 
colaborando con la comunidad Juriaka, de La Guajira, la cual recibió 
mercados y mascarillas dentro de una iniciativa puntual para celebrar 
el Día de la Tierra el pasado 22 de abril. www.silviatcherassi.com/sustai-
nability/the-gift-of-solidaritythe-gift-of-solidarity
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EN EL MUNDO
GRANDES MOMENTOS

DESDE que inició la pandemia del corona-
virus, han sido muchos los miembros de la 
realeza volcados en manifestar su solidari-
dad y esfuerzos por ayudar de todas las ma-
neras posibles. Desde discursos alentado-
res, agradecimientos al personal sanitario 
y donaciones, hasta videollamadas a perso-
nas vulnerables e incluso visitas presencia-
les a lugares donde se requirió su apoyo, 
siempre cumpliendo con la normativa del 
uso de cubrebocas y distanciamiento so-
cial. Los "royals", sobre todo, han querido 
dejarnos claro un mensaje: no estamos so-
los en esto, ellos también buscan solucio-
nes ante este enorme que enfrentamos el 
cual sabremos superar y nos hará más fuer-
tes. La responsabilidad, la fe, la fraternidad 
y la familia nos ayudarán a salir adelante.

LETIZIA Y FELIPE
En medio de estos momentos difíciles, 
los soberanos cumplieron 16 años de 
casados. Más fuertes y unidos que nunca 
han atendido a numerosos colectivos 
afectados. Conversaron con Jefes de 
estado mundiales, el presidente de la OMS 
y otros dirigentes para valorar el alcance 
del problema y buscar soluciones. Juntos 
y por separado, han acudido a diversas 
citas de apoyo en varios “frentes”. El rey 
visitó el enorme hospital de campaña 
que se implementó para los enfermos, y 
la reina participó como voluntaria de la 
Cruz Roja. Muy apreciada fue la visita que 
juntos hicieron a Mercamadrid, el principal 
centro de abastecimiento de alimentos de 
la ciudad, donde agradecieron a quienes 
ahí han trabajado infatigablemente durante 
la crisis. Felipe practicó el nuevo saludo 
codo a codo.

LOS DUQUES DE CAMBRIDGE
Los ancianos de una residencia en Reino Unido se llevaron 
una  gran sorpresa con una videollamada de el príncipe 
Guillermo y Kate, quienes encabezaron una divertida partida 
de bingo “virtual”. Los duques también agradecieron a “todos 
los trabajadores de la salud del Reino Unido por su incansable 
esfuerzo”.

LA REALEZA  
EN PIE DE LUCHA

LA PRINCESA EUGENIA Y JACK BROOKSBANK
Quisieron aportar su granito de arena al unirse al voluntariado 
del Ejército de Salvación en un centro de acopio de alimentos, 
al sur de Londres, donde ayudaron a organizar paquetes de 
comida. Aunque la pareja cumplió con el distanciamiento 
social, en realidad estaban muy unidos y concentrados en su 
labor.
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ELISABETH, GABRIEL, EMMANUEL Y ÉLÉONORE
Los cuatro hijos de los reyes, Felipe y Matilde de Bélgica, han 
estado muy activos ocupandose de personas de la tercera edad 
que no pueden recibir visitas. Para acompañarlos y animarlos, 
los “miniroyals” les han cocinado gofres y les han llevado tortas 
artesanas y flores. Una de las iniciativas más sorpresivas para 
los abuelos es cada vez que reciben llamadas telefónicas de los 
jóvenes reales, que se interesan por ellos y les dan conversación 
para hacerlos pasar un buen rato. 

MOHAMED VI Y MOULAY HASSAN
Hacía tiempo que no se veía al rey de Marruecos y la celebración 
del pasado Ramadán nos mostró una imagen diferente de él. 
Mohamed VI y su hijo, el heredero al trono, Moulay Hassan, de 
17 años, participaron en La Noche del Destino, un acto que 
conmemora el día en que el Corán fue revelado a Mahoma, una 
de las grandes fiestas musulmanas. Llevaron a cabo los rituales 
y oraciones correspondientes, llevando trajes tradicionales y 
mascarillas, tal como aconsejan las autoridades sanitarias.

MÁXIMA Y GUILLERMO
La reina de Holanda ha dejado claro en su cuarenta y nueve 
cumpleaños que no olvida sus orígenes. “En este momento 
celebro mi cumpleaños en casa con un manjar típico 
argentino: alfajores de dulce de leche. ¡Son mis galletas 
favoritas! Los horneo según la receta de mi madre, que me 
gustaría compartir con ustedes (en Instagram). ¡Así pueden 
hornearlos ustedes mismos en casa!”. Sin perder la sonrisa y 
con su habitual espontaneidad, la esposa del Rey Guillermo 
compartió imágenes junto a su familia, como un gesto para 
desear lo mejor al mundo, de  todo corazón.
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ARCHIE acaba de celebrar su primer año. 
Doce meses de cambios en los que ha ido 
creciendo detrás de las cámaras. Había 
gran expectativa por verlo de nuevo y des-
cubrir a quién se parece, tras seis meses sin 
imágenes. 

En lugar de las tradicionales fotografías, 
los duques marcaron su gran día con un 
video grabado por su padre. En él se ve al 
pequeño sentado en el regazo de Meghan, 
quien lee el cuento “¡Pato! ¡Conejo!”, de 
Amy Rosenthal.

Archie, simpático y curioso, sonríe, “ayu-
da” a pasar las páginas. Meghan, intenta 
atraer su atención, le llama “Arch”. Enfoca-
dos cada vez más en su faceta solidaria, los 
duques vincularon su reaparición con una 
iniciativa benéfica, @savewithstories, lanza-
da en Estados Unidos por Jennifer Garner, 
para difundir el trabajo de Save The Chil-
dren y recaudar fondos para niños durante 
la pandemia. Un gesto que la actriz agra-
deció con un mensaje público: “Queridos 
Meghan y Harry, gracias por compartir a su 
precioso hijo con el mundo y permitirnos 
celebrar su primer cumpleaños”.

El pequeño tenía seis meses cuando se 
“despidió” de Inglaterra. No ha pasado 
ningún tiempo significativo con la Reina, 
su abuelo, tío o primos, desde junio no 
ha vuelto a ser fotografiado con su fami-
lia paterna, y por deseo de sus padres, se 
está criando, a miles de kilómetros de los 
Windsor. Primero, en Canadá y, ahora, 
en Estados Unidos. Archie es el primer 
bebé británico con nacionalidad estadou-
nidense en la historia de la Casa Real. Los 
duques de Sussex dejaron atrás europa, 
pero “prometen” volver de alguna mane-
ra con el lanzamiento de una biografía 
de 368 páginas: Markle Finding Freedom: 
Harry, Meghan and the Making of a Modern 
Royal Family. Un libro escrito por dos pe-
riodistas cercanos al matrimonio, Omid 
Scobie y Carolyn Durand, con la colabo-
ración de las personas más cercanas a los 
duques y “un acceso único” al matrimo-
nio. Disponible para prepedido, aunque 
con fecha de lanzamiento el 11 de agosto,  
el libro promete contar su “verdadera his-
toria” y revelar detalles desconocidos.

ARCHIE
El nuevo príncipe de 

Hollywood cumple un año

En Los Ángeles. 
“Master” Archie 
Mountbatten-Windsor 
ha cumplido un año y 
para celebrarlo los du-
ques han compartido 
un video en el que se 
ve a Meghan leyendo a 
su hijo “Duck! Rabbit!”. 
Abajo, a la izquierda, 
la portada del libro que 
desvelará la "verda-
dera" historia de los 
duques de Sussex.

Meghan lee el libro 
preferido de “Arch”, 

así le llama, y Harry, 
detrás de la cámara, 
imita el graznido de 
un pato y celebra los 
primeros balbuceos de 
su hijo en español: 
“¡Bien! ¡Bravo!”
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En el álbum de fotos que compartió la familia, se observa a Stéphanie de 
Luxemburgo radiante y muy bien recuperada del parto. Fue gracias a una 
videollamada que los abuelos, los Grandes Duques, conocieron a su nieto.
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EL príncipe Charles nació el pa-
sado 10 de mayo a las 5:13 ho-
ras, pesó 3,19 kilos y midió 50 
centímetros. Tan solo tres días 
después, Guillermo y Stéphanie 
de Luxemburgo compartían al 
mundo la feliz noticia, a través 
de una serie de tiernas fotogra-
fías en las que presentaban al 
recién nacido.  

La llegada del bebé es una 
gran alegría para la familia, pues 
llevaba muchos años a la espera. 
La pareja se casó el 20 de octu-
bre de 2012 en la Catedral de 
Nuestra Señora de Luxemburgo.

Aunque el príncipe será cono-
cido como Charles, su nombre 
completo es: Jean Charles Phi-
lippe Joseph Marie Guillaume, 
que incluye un homenaje a su 
bisabuelo, el gran duque Juan, 

fallecido el año pasado, y a su 
padre.

Debido a la pandemia, ni la 
madre ni el pequeño pudieron 
recibir visitas pero gracias a una 
videollamada los abuelos, Enri-
que y María Teresa de Luxem-
burgo, pudieron ser los primeros 
en ver la carita del nuevo miem-
bro de la familia.

Después del parto, el exul-
tante padre brindó declaracio-
nes en las puertas del hospital: 
"Queremos compartir la buena 
noticia con todos, sobre todo 
en estos momentos tan difíciles 
para el país y para la población, 
sobre todo para las familias que 
no pueden estar juntas desde 
hace mucho tiempo". También 
expresó sus mejores deseos para 
todos.

GUILLERMO Y STÉPHANIE  
DE LUXEMBURGO

Presentan a su hijo, el príncipe Charles
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EL rey de las redes sociales, con más de 15 
millones de seguidores, el empresario de éxi-
to, el multimillonario italiano de energía infi-
nita, cuyos bailes dieron la vuelta al mundo, y 
cuya filosofía de vida sorprende y encandila, 
está de enhorabuena. A los cincuenta y dos 
años, anuncia que él y la mujer de su vida, 
Sharon Fonseca, de veinticinco años, están 
esperando su primer hijo. Tras pasar dos 
meses cumpliendo con la cuarentena, en su 
“penthouse” de Miami, regresaron a su que-
rida Italia, y esperan un futuro prometedor. 
“Yo cambié mi vida totalmente a los cuarenta 
y seis. Era un hombre de negocios, estos eran 
mi vida… y decidí cambiar. El bebé llega en 
este momento de renovación para mí”.

En entrevista para ¡HOLA! Comentó acer-
ca de la pandemia que vivimos que si bien es 
un momento de distanciamiento físico, tam-
bién es un momento de acercamiento social. 
“La primera cosa que creo que esta situación 
hará que la gente tenga mucha más dispo-
nibilidad de ayudarse uno a otros. También 
pienso que va a cambiar mucho la manera 
de trabajar porque muchos se dieron cuen-
ta que se puede trabajar desde casa, estando 
más con la familia”.

SE comprometieron en junio del 
año pasado, cautivaron en la gran 
noche de los Oscar, primero por 
la merecida estatuilla a Joaquin 
Phoenix por “Joker”, y después 
tanto por su emotivo discurso 
como por la imagen que regala-
ron al mundo de ambos, desenfa-
dados y originales, tomando pizza 
sin importarles lo más mínimo las 
cámaras. Cuatro meses después de 
aquella imagen, se conoce la no-
ticia de que la pareja de actores, 
que comenzó su noviazgo en 2016, 
están en la dulce espera de su pri-
mer hijo. No han hecho un anun-
cio explícito, ni lo han revelado 
en sus redes sociales, simplemen-
te, Joaquin Phoenix, de cuarenta 
y cinco años, y Rooney Mara, de 
treinta y cinco, han paseado por 
las calles de Los Ángeles, y este pa-
seo ha revelado la verdad. Las cur-
vas de Rooney hablan por sí solas, 
aunque trató de cubrirlas, tras dos 
meses de confinamiento, con ropa 
holgada. Según fuentes cercanas 
la pareja podría estar embarazada 
de seis meses.

GIANLUCA VACCHI Y 
SHARON FONSECA

Celebran tres meses  
de embarazo

JOAQUIN PHOENIX 
Y ROONEY MARA

Esperan su primer hijo
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P “Sharon me trajo 
la serenidad. 

Es una persona 
buena y un alma 

inteligente”
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A TODO COLOR 
Son socias, cómplices, pero ante todo hermanas. Sandra y Viviana Díaz son las 

creadoras de S.V Ditto, una poderosa y colorida marca de accesorios 

FESTÍN DE 
PIEDRAS 
Como un gran toque final para 
todo outfit surgen estas joyas 
multicolores que simbolizan un 
pacto de alegría y felicidad con la 
vida. Sus creadoras, Sandra y 
Viviana Díaz, aseguran que son el 
complemento ideal para lucir con 
un atuendo formal o en un día 
relajado con jeans y una blusa 
blanca: “Son perfectas para 
cualquier ocasión y además lucen 
mejor cuando mezclas gran 
variedad de colores y cristales. Se 
convierten en el centro de 
atracción de todas las miradas” 

Para nadie es extraño que las hermanas 
se conviertan en verdaderas amigas, 

pero lo realmente afortunado y diferen-
te es que lleguen a ser socias de trabajo, 
como es el caso de las gemelas Sandra y 
Viviana Díaz, dos colombianas radicadas 
desde el 2001 en Miami, quienes le apos-
taron a unir fuerzas y aprovechar su pa-
sión por el diseño y la moda para crear un 
emprendimiento de accesorios donde el 
color y la buena energía son los principa-
les componentes.  

¿Cómo nació esta aventura? 
Juntas hemos trabajado en varios pro-
yectos anteriormente, pero un día de-
cidimos crear pulseras y collares para 
nosotras y varias amigas empezaron a 
pedirnos, ahí nos dimos cuenta de que 
teníamos un potencial por desarrollar. 
Así inició todo esto y ha sido muy rápido 
el crecimiento. 

“Estos accesorios, además de ponerle un toque 
de color a la imagen de cada mujer, inspiran 
y transmiten tranquilidad, amor, felicidad. Las 
piedras y los cristales tienen ese poder”

24
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MAYOR INFORMACIÓN EN:
 

Instagram: @s.vditto_brand

“Son joyas que 
lucen como 
verdaderas 

obras de 
arte y magia, 

personalizadas 
de acuerdo con 
la necesidad de 

cada mujer”

¿Qué productos elaboran? 
Diseñamos pulseras, collares, tobilleras 
y aretes. Son hechas a mano con piedras, 
corales, cuarzos, amatistas, turquesas 
azules, perlas barrocas y muchas más. Las 
creamos también conforme a los gustos de 
cada mujer, al momento que están viviendo. 

Hay mucho color en ellas… 
Sí, nacimos en Cartagena y el encanto del 
mar y la playa ha estado presente a lo largo 
de nuestras vidas, por ende, la alegría, el sol 
y el color son la esencia de esto.

¿Cómo es el proceso de creación? ¿Cómo 
se dividen las tareas? 
La selección de los materiales y los cristales 
la hacemos las dos. Siempre buscamos ins-
piración de nuevos productos cuando via-
jamos a otros países. Ya en el momento de 
diseñar tratamos que las prendas realcen la 
belleza de la mujer de hoy. 
Actualmente trabajamos en casa de Sandra 
donde disfrutamos de una hermosa vista 
del mar, ponemos música y empezamos a 
producir. La verdad, esta pasión que tene-
mos en torno a las piezas hace que sea un 
proceso lindo y especial de hacer, facilitan-
do así la creación de nuevos productos.  

¿Cómo se proyectan en el futuro? 
Tenemos claro que con este proyecto sí 
queremos llegar hasta que seamos viejitas. 
Tenemos 40 años, nos sentimos jóvenes y 
vitales para hacer muchas cosas. Queremos 
crear e innovar, esto apenas está empezan-
do, y más importante aún, queremos llevar 
alegría, color y felicidad a las mujeres con 
nuestras colecciones. 

¡HOLA! COLOMBIA PARA S.V DITTO

25
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SE trata del francés Charles Ala-
zet, tiene cuarenta y tres años, 
es padre de cuatro hijos, reside 
en París y llevan varios meses 
de relación. “Estoy de nuevo 
ilusionada, mi corazón está fe-
liz”, nos decía Juana Acosta, en 
vísperas de San Valentín, adelan-
tándonos el motivo de su sonri-
sa. Aunque en aquel momento, 
prefirió no dar pistas: “Solo diré 
que no tiene nada que ver con 
el mundo del cine”, aseguraba. 
Ahora, unas semanas después, 
descubrimos quién es el nuevo 
amor de la actriz, que hace dos 
años ponía fin a su relación de 
casi quince con el actor Ernesto 
Alterio, padre de su hija, Lola, 
de catorce años. Al parecer, la 
pareja podría haber comenzado 
su relación hacia el verano pasa-
do y, desde entonces, uno y otro 
habrían viajado frecuentemente 
para verse. Él, socio de una em-
presa de gestión de patrimonio, 

se traslada a Madrid siempre 
que puede (una de esas ocasio-
nes fue, a finales de noviembre, 
para celebrar el cumpleaños de 
la actriz), y ella viaja a la capital 
francesa. En el país galo, ade-
más, Juana ha trabajado en varias 
ocasiones gracias a que habla el 
idioma a la perfección. El pasado 
4 marzo, en los días previos al es-
tado de alarma y cuando se des-
conocía su noviazgo, asistieron 
juntos, en París, a la presentación 
de la colección Mae x Madonna. 
Ahora, por primera vez, los he-
mos visto  abrazados, cómplices 
y cariñosos. Ha sido en Madrid, 
donde, según parece, pasan estas 
semanas de confinamiento y dis-
frutan al máximo de su relación 
hasta que puedan retomar sus 
respectivos compromisos y, con 
ello, sus agendas los obliguen a 
distanciarse —temporalmente— 
de nuevo.

LUEGO de casi un año de re-
lación, el cantante paisa Sebas-
tián Yatra y la cantante argenti-
na Tini Stoessel, conocida por 
su personaje de Violeta Castillo 
en la serie de Disney Channel, 
pusieron  fin a su noviazgo a 
través de un mensaje que pu-
blicaron el mismo tiempo en 
sus cuentas de Twitter: “Hola… 
queríamos contarles que con 
Tini decidimos terminar la re-
lación. Vivimos momentos her-
mosos, pero a veces las cosas no 
se dan como uno las imagina. 
Hoy sentimos que esta es la me-
jor decisión para los dos y siem-
pre quedarán todos los lindos 
recuerdos en nuestro corazón. 
Gracias por darnos tanto cari-
ño, los queremos mucho”. Esta 

linda historia de amor llegó a su 
fin en medio de la cuarentena 
que pasa Yatra, en Medellín y 
Tini, en Buenos Aires, ambos 
rodeados de su familia.

Los cantantes no ofrecieron 
detalles sobre el motivo de la 
ruptura, pero les quedan cua-
tro duetos para recordarlos, 
así como la serie Un romance 
musical que se estrenará en 
octubre de este año y que am-
bos protagonizan. Por ahora, 
Sebastián está enfocado en el 
lanzamiento de Bajo la mesa, 
colaboración que realizó junto 
a la banda bogotana Morat y 
cuyo videoclip fui producido 
durante el aislamiento y cuenta 
una historia de amor en una ga-
lería de arte.

JUANA ACOSTA
Tiene un nuevo amor

SEBASTIÁN YATRA
Nuevamente soltero

Sebastián y Tini en 
la pasada Navidad  
en Alemania
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“Estar junto a 
estos grandes de la 
música se convirtió 
en la experiencia 

más importante de 
mi carrera”

A sus 20 años, Ela, hija de la hermosa pre-
sentadora Erika Taubert, se ha converti-
do en una de las figuras emergentes de 
la música más destacadas del momento. 
Desde que tenía 12 años, tuvo la fortuna 
de trabajar con Julio Reyes Copello en un 
proceso creativo lleno de aprendizajes, y 
fue él quien poco a poco le mostró el tra-
bajo de la colombiana a Alejandro Sanz, 
por eso cuando surgió la idea de realizar 
el concierto #lagirasequedaencasa la invi-
taron a participar. “Casi me desmayo de 
la felicidad; fue un sueño hecho realidad 
haber estado al lado de Alejandro, Juanes 
y todos… ¡fue la locura!”, dice Ela.  

Sumado a esto, en los últimos dos años 
la cantante participó en la banda sonora 
de la serie El general Naranjo con la can-
ción Vida, junto a Piso 21, y también hace 
unos meses sacó su primer sencillo, Salto 
de fe. “Esta es una canción muy especial 
para mí porque habla del cuidado del 
planeta y desnuda un pedazo de mi cora-
zón; es hablar por los que no tienen voz”. 
Radicada en Miami, Ela está dedicada 
por completo a su proyecto musical en 
Art House Academy y Abbey Road Insti-
tute, y en sus ratos libres aprovecha para 
hacer fotografía y pintura, sus otras dos 
pasiones.

Texto: Ángela landínez Olaya
Fotos: COrTesía - @elaTauberT

ELA TAUBERT
La musa que enamoró a 

Juanes y a Alejandro Sanz 

Arriba, Ela acompañada de su mamá, Erika 
Taubert. Sobre estas líneas, el día del concierto 
#lagirasequedaencasa, donde interpretó la 
canción ‘Mi persona favorita’ junto al español 
Alejandro Sanz. Al lado, con Juanes
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“Durante estas semanas 
en casa me he dedicado el 

tiempo que antes no tenía y 
estamos disfrutando desde 
ya a nuestro Benjamín”
 

Cuando apenas iniciaba la etapa de premamá, 
la reconocida diseñadora tuvo que adaptarse 
a vivir este momento en la intimidad de su 
hogar, con su esposo, Mauricio Gil, y alejada 
de sus familias y amigos. “al comienzo todo 
fue muy frustrante, tuvimos que cambiar todos 
los controles, y como tengo hipotiroidismo, 
debo estar doblemente controlada. Todos 
los exámenes y citas han sido a domicilio y 
por videollamada, pero ahora estamos más 
tranquilos y felices porque los dos hemos 
podido vivir todos los cambios que se están 
dando unidos y 24/7”. 

Carolina se encuentra en el sexto mes de 
gestación de Benjamín, como se llamará su 
bebé y, hasta ahora, solo ha tenido tres antojos: 
postre de tres leches, gomas ácidas y piña con 
pimienta y limón. 

Por el momento, su agitada vida social está en 
calma y aprovecha para seguir creando diseños 
y modelos para sus próximas colecciones de 
vestidos de baño. Sin duda, este momento en 
casa también ha sido una gran oportunidad 
para dedicarse a esta nueva etapa, cuidarse, 
practicar yoga, leer libros de maternidad y 
disfrutar cada cambio físico que llega con el 
paso de los días.   

Texto: Ángela landínez Olaya 
Fotos: aRCHIVO PaRTICUlaR

CAROLINA ORDOÑEZ
Su embarazo en tiempo  

de cuarentena 
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Hace poco más de veinte años, Caroli-
na Castrillón representó a Sucre en el 

Reinado Nacional; hoy, sigue enamorada 
del mundo de la belleza, pero en otra 
de sus facetas: la decoración. Después 
de vivir en España, Venezuela y ahora en 
Panamá, donde actualmente está radi-
cada, esta mujer nacida en Medellín le 
dio vida hace nueve años a su propio es-
tudio de diseño, el cual lleva su nombre. 
“Todo empezó con un evento de diseño 
de interiores y arquitectura que se realiza 
en Panamá, Brasil y Perú. Ahí presenté una 
propuesta muy particular de un jardín y 
a raíz de esto logré mi primer proyecto; 
hice tres apartamentos modelos en un 
proyecto residencial de lujo en Panamá”, 
nos cuenta. 

Su pasión por el diseño viene desde 
pequeña. Tiene una especial sensibilidad 
por el arte, la moda y la creatividad: “Me 
gustan los lugares bellos, una mesa bien 
puesta con servilletas de lino plancha-
das. Tengo esa hipersensibilidad ante lo 
estético”.
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MAYOR INFORMACIÓN EN:
CAROLINA CASTRILLÓN STUDIO DESIGN 

Instagram:@carolinacastrillon 
www.carolinacastrillon.com

Celular: (507) 661 92208. Teléfono: (507) 387 9008

“EL INTERIORISMO NO ES 
SOLO VISUAL, SE SIENTE CON 
EL TACTO Y LOS OLORES DEL 
LUGAR. LOS DISEÑADORES 
CREAMOS SENSACIONES A 
TRAVÉS DE LOS ESPACIOS”

Tonos verdes, terracotas, 
clay, el amarillo curry y los 
azules, no solo el clásico, 
sino también en otras 
gamas, como petróleo y 
verdoso, entran en furor

“La moda me encanta. Las telas con 
propuestas llenas personalidad son 

únicas. Mezclo el ‘high and low’ 
tanto en decoración como en moda”

¡HOLA! COLOMBIA PARA CAROLINA CASTRILLÓN
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BELLEZA
INTERIOR

Con un gusto impecable, la colombiana 
Carolina Castrillón, radicada en Panamá, 

crea ambientes fascinantes donde el 
lujo, la modernidad y la exquisitez  

hablan por sí solos

TENDENCIAS EN CASA
Para Carolina, este tiempo en casa es vital para redescubrir y definir los 
espacios que habitamos, especialmente las áreas de trabajo. Para eso 
es importante conseguir que estos tengan buena iluminación natural, 
excelente ventilación, y si se cuenta con balcones o terrazas se pueden 
crear ambientes de conexión exterior. “Me encantan estos pequeños 
oasis que nos conectan con la naturaleza, tengo especial apego por 
lo verde. Me encantan las plantas y las terrazas con plantas naturales, 
todo esto envuelto en el olor de una vela maravillosa; con unas flores 
bien puestas o una orquídea blanca sería ideal. Eso para mí es vivir en 
espacios con armonía y balance”.

Hoy por hoy, sus propuestas son atem-
porales y equilibradas, no hay excesos, y 
si los crea son para dar un efecto de dra-
matismo. Prefiere los espacios con arqui-
tectura moderna, que contemplen una 
iluminación y estética limpias, de buenos 
acabados, que, aun sin muebles, se vean 
especiales. “Trabajo mucho enchapes 
de maderas y elementos arquitectónicos. 
El balance de materiales y el arte están 
siempre presentes en mis proyectos. Mis 
espacios son acogedores, no soy mini-
malista, uso piezas antiguas y elementos 
que den personalidad y carácter”. 

Carolina CastrillonZETTA.indd   29 26/05/20   10:19 a.m.
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LILIBETH SÁNCHEZ ORTÍZ  Y CARLOS 
IGNACIO MARTÍNEZ CABALLERO

Arriba, la protagonista de la noche luce 
hermosa con su impresionante vestido de 
novia elaborado en encaje, sedas y tul con 
brillo plateado bordado en perlas y crista-
les de Swarovski; un diseño único y exclu-
sivo. Al lado, Carlos y Lilibeth abrazados y 

felices al comenzar una nueva vida

E l pasado mes de febrero, la Catedral de 
Santa Catalina de Alejandría en Carta-

gena se vistió de gala para celebrar el enlace 
de esta pareja. La novia lució radiante con 
un vestido elaborado por la diseñadora ba-
rranquillera Erika Quizena, quien también 
creó los otros dos vestidos que llevó la novia 
durante la celebración. “Ella  escuchó mis 
ideas, le mostré cómo soñaba mi vestido y 
la verdad fue que lo plasmó tal cual y me 
complació en cada detalle. Las dos escogi-
mos las telas y los diseños”, cuenta Lilibeth. 

Concluida la ceremonia religiosa, los re-
cién casados y sus invitados llegaron al tea-
tro Adolfo Mejía, donde los esperaba una 
espectacular celebración. La planeación, el 
ambiente y la decoración del lugar, creados 
por Mary Cueter, eran únicos. Había gran 
variedad de flores, como rosas de jardín, or-
quídeas, ghipsofilas y tulipanes mezcladas 
con piezas de cristal, mesas completamente 
diferentes a las convencionales y velas de to-
dos los tamaños que dieron un gran toque 
de romanticismo y elegancia. 

Fotos: MIGUEL ÁNGEL VILLASMIL URDANETA
@MIGUELPHOTO

UN MÁGICO ESCENARIO Y DETALLES INOLVIDABLES  
ENGALANARON LA CELEBRACIÓN
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Arriba, la exclusiva pre-
sentación de palenqueras 
sorprendió a los esposos 
y puso a bailar a todos los 
invitados. Abajo, la pareja 
de esposos sale de la igle-
sia. Sobre estas líneas, los 
novios con los niños Carlos 
Andrés Baquerizo Sánchez 
y Letizia Martínez Ricar-
do. Abajo, la ceremonia se 
adornó con 500 velas a lo 
largo del camino. Al lado, 
una panorámica del teatro 
con unas figuras en tulipa-
nes, ghipsofilias, orquídeas 
y rosas de jardín, embelle-

cieron la decoración

La elegancia y los exclusivos detalles en cada mo-
mento hicieron que la boda fuera como sacada de 

un cuento de hadas 
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El cuello es sinónimo de elegancia, porte 
y atracción, no en vano se convierte en 

el lienzo para que lindas joyas sean exhibi-
das en él. Pero, así como piedras preciosas 
lo adornan, las prendas que lo visten de-
ben estar a su altura.

Bethel, una marca colombiana de dise-
ño independiente, pone en los cuellos de 
las prendas que diseña su sello y marca 
de distinción. “Un buen cuello siempre va 
a enmarcar el rostro de cualquier mujer, 
la hace resaltar a ella y sus cualidades. Si 
esto se combina con colores que van con 
su tono de piel, con su edad y su estilo, el 
resultado es perfecto: exaltar su belleza. 
De esto se trata. Acá no hablo de tallas, ni 
tipo de cuerpo… solo de la belleza natural 
que todas las mujeres tenemos, indiscu-
tiblemente. Uso cuellos tubulares (sobre-
dimensionados), solapas asimétricas o 
extragrandes, escotes en bandeja, entre 
muchos otros. Piezas clásicas y atempo-
rales que permiten hacer combinaciones 
a través de accesorios y complementos 
para respetar el estilo de cada mujer. Bus-
camos ser un aliado de ellas, no a un tipo 
específico, sino a la versatilidad de las 

Arriba, María del Pilar Caldas, creadora de Bethel, en 
su taller y acompañada por Loro, su mascota. Abajo, 
acompañada por Paula, su hija hermosa de 14 años, 
quien es su motor de vida y creatividad

prendas”, asegura María del Pilar Caldas, 
creadora de la firma. 

Así mismo, Bethel propone diseños 
atemporales, piezas imprescindibles para 
hacer un fondo de armario perfecto, como 
blusas sobredimensionadas con puños que 
se destacan, camiseros, blazers y abrigos, 
elaborados en algodón, linos y textiles de 
muy buena calidad, utilizando colores mo-
nocromáticos donde el blanco es uno de los 
protagonistas. Prendas que nunca pasan de 
moda y que al pasar de los años permane-
cen en excelente estado. “Está enmarcado 
dentro del término ‘timeless fashion’. Este 
es un término que representa esos diseños, 
líneas y looks icónicos que siempre han es-
tado presentes en las diferentes propues-
tas a través de la historia de la moda. El reto 
constante de la marca es darles un twist 
a esas propuestas de siempre, materiales 
clásicos, pero logrando siluetas contempo-
ráneas o actuales”.  

MAYOR INFORMACIÓN EN:
 

GOLPE DE 
ESTILO 

Cuellos tubulares, sobredimensionados, solapas 
asimétricas o extragrandes y escotes en bandeja  

marcan la diferencia y le aportan magia y 
exotismo a tu look 

“Diseño piezas clásicas y 
atemporales que permiten 
hacer combinaciones con 

accesorios y complementos 
para respetar el estilo de 

cada mujer”
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EN CLAVE 
SOSTENIBLE 
Aunque Bethel desde el inicio ha cumplido uno de 
los indicadores clave en moda sostenible como es la 
atemporalidad, ahora también está trabajando en 
desarrollar prendas que contribuyan a la moda 
consciente: “El planeta nos está haciendo un 
llamado urgente al cambio y hay que atenderlo. Mi 
siguiente propuesta tiene como base seguir con 
materiales como el algodón y ampliar la utilización 
de textiles reciclados o que vengan de un proceso 
poco dañino para el medio ambiente. No es fácil, 
pero es un deber”.
Así mismo, y pensando en la situación actual del 
mundo, próximamente lanzará prendas cómodas 
(effortless). “Son creadas para estar cómodas en casa 
mientras nos cuidamos. Prendas que nos harán 
sentir divinas sin tener que pensar mucho en el 
‘¿qué me pongo hoy?’ Además de mi gran propuesta 
para el 2020 en Bethel Teens. Tengo una hija 
hermosa de 14 años que es mi motor, llegó el 
momento de diseñar para ella. Me parece divertido, 
un gran reto y además me llena de amor.”. 

MAYOR INFORMACIÓN EN:
 

Showroom: Cra. 7ª # 120-20 Local B12 
Usaquén Plaza Boho Expo, Bogotá 

Instagram: @betheldisenoindependiente 
Celular: 316 8309199

Fotos: JOSÉ VEIRA Realización: PAULA SANMIGUEL

¡HOLA! COLOMBIA PARA BETHEL
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EN junio Chris Pratt y Katheri-
ne Schwarzenegger celebra-

rán su primer aniversario de 
boda. Una fecha que vivirán con 
una gran intensidad y con un do-
ble motivo para brindar: ¡van a 
ser padres! El actor, de cuarenta 
años, y la escritora, que tiene 
treinta, van a aumentar la familia 
con la llegada, en otoño, de su 
primer hijo en común. Un bebé 
que contará con un incansable 
compañero de juegos, su herma-

no mayor, Jack, de siete 
años, nacido del matri-
monio del protagonista 
de Guardianes de la ga-
laxia y la también actriz 
Anna Faris. Parece que 
las buenas noticias se 
acumulan para la pare-
ja, quienes atraviesan 
una inmejorable etapa 
personal, pero también 
profesional. No en vano, 
él es uno de los intérpre-
tes mejor valorados de 
Hollywood y ella ha con-
seguido unas altas cifras 
de ventas con The Gift of 
Forgiveness, su último li-
bro. El nacimiento del 
bebé convert irá en 

abuelo, también por primera 
vez, al entrañable Arnold Schwar-
zenegger.

Mientras tanto, Katherine se 
encuentra en casa con su mari-
do, en medio de la pandemia de 
COVID-19. “Estamos bien”, dice 
ella a ¡HOLA! “Todos vamos 
paso a paso, haciendo lo mejor 
que se puede para mantenernos 
ocupados y en contacto con la 
gente a través de FaceTime. Una 
persona a la que echa de menos 
es a su padre. Él se encuentra de 
buen ánimo y muy ocupado, en-
treteniendo a sus 20 millones de 
seguidores en redes con diverti-
dos vídeos donde aparece acom-
pañado por sus dos mascotas, un 
caballo en miniatura llamado 
Whisky y un burro, Lulu. “Está 
pasando el mejor momento de 
su vida con el poni y el burro en 
la casa. Lo está aprovechando al 
máximo, seguro. Y, animando a 
todos, está haciendo un buen tra-
bajo”, confirma.

La escritora es la mayor de los 
cuatro hijos que Arnie tiene con 
su exesposa, la aclamada perio-
dista Maria Shriver, sobrina del 
difunto Presidente John F. Ken-
nedy, lo que convierte a Katheri-

Se casó hace un año con la estrella  
de Hollywood, Chris Pratt

KATHERINE 
SCHWARZENEGGER

LA HIJA ESCRITORA DEL 
FAMOSO ACTOR ESPERA  

SU PRIMER HIJO
Arnold Schwarzenegger será  

el abuelo “Terminator”
Arriba, a la derecha, 
Katherine con sus 
padres, Arnold 
Schwarzenegger y Maria 
Shriver, y sus hermanos, 
Christopher, Patrick y 
Christina. En esta 
imagen, la escritora luce 
su embarazo durante un 
paseo a pie, acompañada 
de su mascota. Abajo, 
Chris Pratt con su mujer, 
en su casa de Los 
Ángeles, en una imagen 
que ha compartido 
felicitándola por su 
nuevo libro, The Gift of 
Forgiveness, sobre el 
perdón, y recomendando 
su lectura. “¡Estoy muy 
orgulloso de mi amor!”, 
dice el protagonista de 
Jurassic World
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ne en parte del grupo más joven de la dinastía 
Kennedy. Se sabe que  Maria presentó a su hija 
con su actual marido, la estrella de Jurassic 
World, en la iglesia en el verano de 2018. La pa-
reja se comprometió en enero de 2019 y se casó 
en junio, en el rancho de San Ysidro, Califor-
nia. Para Katherine, aquel ha sido “el mejor día 
de nuestras vidas”. “Definitivamente, tengo una 
increíble sensación de seguridad”, dijo recien-
temente sobre su relación con Chris, que tiene 
un hijo de siete años de un matrimonio ante-
rior. “Cuando puedes casarte con alguien que 
también es tu mejor amigo y apoyo número 
uno, es el mejor regalo de la vida”.

SU NUEVO LIBRO
Autora de varios libros de autoayuda, Kathe-

rine acaba de publicar su obra más reciente, “El 
regalo del perdón: historias inspiradoras de 
los que han superado lo imperdonable”, 
que incluye 22 entrevistas con personas 
que comparten sus experiencias. El 
rango es muy amplio: desde madres 
cuyos hijos han sido asesinados, 
pasando por víctimas de agresio-
nes sexuales y secuestros, has-
ta mujeres cuyos maridos 
les han sido infieles.

Tener un nombre 
tan famoso no fue 
una barrera para 
que la gente en-
t r e v i s t a d a  s e 
abriera a ella. 
“Es algo con lo 
que he lidiado 
toda mi vida, así 
que no era algo 
que yo considerara 
un problema”, dice. “Te-
ner un apellido reconocible viene con increí-
bles bendiciones, pero también con muchos 
desafíos. Hice un llamado a todo el mundo y 
podrían haber dicho que no, y mucha gente lo 
hizo”, añade. “Pero la gente incluida en este li-
bro dijo que sí porque se sintieron obligados a 
formar parte de la difusión de la conciencia. Mi 
objetivo con el libro siempre ha sido ayudar a 
los demás”.

A pesar de sus experiencias, el sentimiento 
común de todos los entrevistados que habían 
sido capaces de perdonar a los que les habían 
causado tanto dolor era una sensación de “te-
ner el control y recuperar el poder”. Pero tam-
bién puede entender a los que no son capaces 
de hacerlo: “Entiendo perfectamente a cual-
quiera que me diga: ‘No puedo perdonar a esta 
persona’. Mi respuesta es siempre: ‘Lo entien-
do, definitivamente, me ha pasado’”. Por su-
puesto, Katherine planea enseñar a sus propios 
hijos sobre el valor del perdón. Por ahora, ella 
disfruta de equilibrar su sentido de satisfacción 
y realización propia con una conciencia de lo 
que está pasando en el mundo. “La vida es 
asombrosa y viene con muchas 
bendiciones”, dice: “Hay feli-
cidad y emoción personal, 
pero este es un momen-
to realmente desafiante 
y loco. Lo único de lo 
que debemos ser 
conscientes es apo-
yarnos unos a otros, 
hacer una pausa y re-
flexionar sobre lo 
que es realmente im-
portante”.

“Mi padre está pasando el mejor momento de su 
vida con el poni y el burro en casa. Anima a todos 

y está haciendo un buen trabajo”

“El objetivo de mi trabajo 
es ayudar a los demás”
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En esta página, 
imágenes de Salma 
Hayek con 
Penélope Cruz y 
Javier Bardem, con 
quien protagoniza 
su última película 
The roads not 
taken. Aunque son 
viejos amigos, es la 
primera vez que los 
actores se 
encuentran frente a 
las cámaras. En la 
otra página, la actriz 
mexicana posó para 
¡HOLA!, durante la 
promoción de la 
serie Monarca. 
Estas semanas se 
ha convertido en la 
“reina” de las redes 
al compartir 
momentos 
especiales desde 
diversos rincones 
de su hogar”.

HOY en día, esta actriz ha al-
canzado la cima con la que 

nunca soñaba. En esta entrevista 
para “¡HOLA!”, realizada por el 
lanzamiento de su nueva pelícu-
la, The Roads Not Taken, Salma 
Hayek habla sobre el amor de su 
vida, su marido, François-Henri 
Pinault; sus miedos por el futuro 
de su hija, Valentina, y cómo los 
caminos que ha elegido en la 
vida la han conducido al destino 
correcto. El filme, precisamente, 
habla de los distintos caminos 
que se toman en la vida. La actriz 
mexicana interpreta a la madre 
que llora a su hijo muerto, con 
Javier Bardem como padre del 
pequeño. Aunque son viejos ami-
gos, se han encontrado por pri-
mera vez frente a las cámaras.  
“¿Sabes? Javier normalmente me 
llama “huracán”… Yo le llamo 
“mi cuñado”, el hombre que se 
casó con mi mejor amiga. Y siem-
pre digo: “Si quieres echar a per-

der una amistad, pide prestado 
dinero a tu amigo o rueda una 
película con él”… No ha sido fá-
cil, porque nos queremos mucho 
y en la película nos teníamos que 
gritar y sufríamos a la vez”, nos 
explica Salma. 

—¿Cómo se conocieron? ¿Fue 
en el festival de Cannes de 2005, 
cuando ambos formaban parte 
del jurado?

—¿Te dijo Javier eso? A él le 
gusta contarle a todo el mundo 
esa historia, según la cual nos fui-
mos de fiesta y yo cometí un error 
y comencé a beber champán de su 
copa. Pero no, nos conocíamos de 
mucho antes de Cannes. Lo cono-
cí por primera vez en Madrid. 
Además, mi conexión con Penélo-
pe siempre ha sido de mucha cer-
canía. Javier y yo somos muy bue-
nos amigos, pero es con su mujer 
con la que hablo constantemente.

—¿Crees en el amor para toda 
la vida? 

Protagoniza una película 
junto a Javier Bardem, al 

que llama “cuñado”

SALMA 
HAYEK 

NOS HABLA DEL 
AMOR, DE SU  

HIJA, VALENTINA,  
Y DE SU AMISTAD 
DE TODA LA VIDA 
CON PENÉLOPE 

CRUZ
“Es muy divertido, lo 
mejor me lo han ofreci-
do a los cincuenta y 
tres años”, comenta so-
bre su nuevo proyecto 
junto a Angelina Jolie
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—Creo que el camino que he elegido me 
llevó en la dirección correcta, hacia el amor 
de mi vida, mi marido, François. Y ese amor 
también me condujo a otro gran aconteci-
miento de mi vida, el nacimiento de mi hija, 
Valentina, y a mi encuentro con mis hijos 
adoptivos —Salma habla de los tres hijos de 
François-Henri Pinault—. Y ahora soy real-
mente feliz por no haber tomado los otros 
caminos que pude haber escogido. Sí, he 
estado sola mucho tiempo, pero siempre he 
pensado que es mejor vivir sola que en una 
relación infeliz. Si tu compañero no te com-
pleta y continúas con esa persona, podrías 
no encontrar jamás a la adecuada y perder 
al amor de tu vida.

—Parece que ahora tu carrera te ha lleva-
do a lo más alto. Trabajas tanto en proyec-
tos de arte, como The Roads Not Taken, 
como con los grandes estudios. Has entrado 
en el Universo Marvel con The Eternals, 
donde trabajas junto a Angelina Jolie…

—¿Puedes creerlo? Interpreto no solo a 
un superhéroe, sino al líder de todos ellos. 
Al principio, tenía mis dudas, porque hay 

(SIGUE)

“Cosas maravillosas me 
han ocurrido en los dos 
últimos años: François 
y yo compramos una 
casa nueva y mi hija se 
está convirtiendo en 

una adolescente”

37
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“Valentina tiene 
doce años, quiere 
rodar películas, 
escribe y tiene un 
talento único para 

la música”
actrices, como Angelina Jolie, 
que son mujeres maravilla por 
naturaleza y yo no soy una de 
ellas. Así que al principio no 
estaba segura sobre este pro-
yecto: tenía ciertos prejuicios 
contra los taquillazos. Pero 
nuestro director, Chloe Zhao, 
es un cineasta con una visión y 
amo su película The Rider. Así 
que pensé: “¿Por qué no? Si 
una persona como Chloe deci-
dió realizar una adaptación en 
clave de humor, me debería 
unir”. Es muy divertido, lo me-
jor me lo han ofrecido a los 
cincuenta y tres años. Todo al-
rededor mío parece nuevo, 
tantas cosas maravillosas me 
han ocurrido en los dos últi-
mos años: nueva gente y pro-
yectos han entrado en mi vida, 
François y yo compramos una 
casa nueva y mi hija se está 
convirtiendo en una adoles-
cente…

—Tu hija una vez comentó 
que quería ser directora, ¿to-
davía sueña con eso? 

—Valentina tiene ahora 
doce años… y tiene tantos ta-
lentos. Dibuja, quiere rodar 
películas (de directora, pero 
también de protagonista) y es-
cribe muy buenos textos. A ve-
ces, cuando leo su trabajo, 
siento urgencia por producir 
esas historias. Pero ella me de-
tiene y me dice que las hará 
por sí misma cuando sea ma-
yor. Mi hija también tiene un 
talento único para la música. 
Ha aprendido a tocar el pia-
no, el ukelele y la guitarra, 
todo como autodidacta y solo 
en dos meses. No sé qué será 
lo próximo… 

—¿No te preocupa su futu-
ro? 

—¡Al contrario! Sus mara-
villosas habilidades son la 
causa constante de mis mie-
dos. No siempre resulta bue-
no tener tantos talentos. Va-
lentina siempre ha hecho lo 
que ha querido. Nunca la he 
obligado a hacer nada. Y eso 
signif ica que aún no ha 
aprendido a hacer frente a la 
presión y a superar los obstá-
culos. Sé por experiencia que 
solamente superando las difi-
cultades aprendes a tomar el 
camino correcto. Pero todo 
esto le llegará en el futuro…

Texto: TATIANA ROSENSTEIN 
Fotos: GETTY IMAGES/ 

ARCHIVO “¡HOLA!”

Arriba, Salma con su 
hija, Valentina, de doce 
años. “Mi hija ya es 
casi una adolescente”. 
La actriz junto a 
François-Henri Pinault. 
“Creo que el camino 
que he elegido me 
llevó en la dirección 
correcta, hacia el amor 
de mi vida, mi marido”

38
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Sandra Pérez es una marca de 
moda casual femenina que re-

salta la elegancia y sensualidad de 
la mujer con diseños innovadores y 
prendas de alta calidad. 

Nos enfocamos en la versatili-
dad y comodidad que pueden brin-
darte nuestras prendas al momen-
to de escogernos.

Con tonos neutros como el 
ivory, blanco y negro que nos re-
presentan, telas agradables al tac-
to son elementos fundamentales 
que caracterizan la marca.

MAYOR INFORMACIÓN EN:
 

Cra. 105 n.° 15B-45, Santiago de Cali 
Instagram: sandraperezcr 

sandraperezdesign@hotmail.com

EN BLANCO Y NEGRO 
La complicidad entre estos dos clásicos irrumpe con fuerza en nuestro 

armario con piezas ligeras, versátiles y cargadas de diseño 

Al lado, enterizos de su más reciente 
colección. A la derecha, Sandra Pérez, 
creadora de la marca, quien nació en 
Buenaventura, pero está radicada hace más 
de 15 años en Cali. Está casada y tiene dos 
hijos, Roberto y Renata. 

Nuestras mujeres son contemporá-
neas, algunas familiares, pero que des-
empeñan varios roles en su día, otras 
tienen una alta vida social,  sin embargo 
todas se caracterizan por ser mujeres 
seguras, sensuales y que les gusta estar 
a la vanguardia de las tendencias.

TENDENCIA
En este momento, cuando debemos 
permanecer más tiempo en nuestro hogar 
y las labores de la gran mayoría de las 
mujeres se han aumentado, debemos 
contar con prendas cómodas, ligeras, pero 
que siempre resalten la elegancia y 
sensualidad. Por eso Sandra creó una 
mezcla de tejidos con señas de identidad 
tipo gypsy style en vestidos, pantalones y 
escotes románticos.

Esta colección nos 
propone una mujer 

que viaja a través de 
la feminidad gracias a 

elementos clásicos

Fotos: @ISMAELMORELOS

¡HOLA! COLOMBIA PARA SANDRA PÉREZ
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Desde su hogar en Miami

ANDREA 
NOCETI

POSA POR PRIMERA VEZ 
CON SU BEBÉ 

“Lo veo y se me alegra el 
día, olvido lo que pasa en el 

mundo”

Aunque Andrea está com-
pletamente feliz por la lle-

gada de su primer hijo, Lucian, 
asegura que le duele ver el 
duro momento que atraviesa el 
mundo. 

Su hermoso bebé nació el 
21 de enero a las 7 de la maña-
na, antes de que el coronavirus 
llegará a Estados Unidos, una 
razón más para sentirse afortu-
nada porque pudo disfrutar el 
nacimiento de manera nor-
mal. “Lucian llegó en el 2020, 
el año del coronavirus, y aun-
que fue antes de todo lo que 

estamos viviendo, valoro a las 
mamás que están teniendo a 
sus bebés en este momento 
porque debe ser difícil hacerlo 
sin tener a su familia al lado”. 

A pesar de todo esto, An-
drea le ha sacado provecho a 
esta situación. “El aislamiento 
tiene para mí sus pros y sus 
contras. Por un lado, he podi-
do estar con mi bebé las 24 ho-
ras del día y también en com-
pañía de mi esposo (Elliot 
Minski), quien ya instaló su 
oficina en casa. Pero también 

(SIGUE)
Arriba, Andrea con su pequeño y en compañía de sus dos mascotas, 
Fiona (izquierda) y Lola (derecha). Sobre estas líneas, juntos aprove-
chan algunas tardes soleadas para salir y dar una vuelta por el jardín

40
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A comienzos de este año, Andrea 
se convirtió en mamá. Su bebé 
nació en enero y desde entonces 
su vida ha cambiado por comple-
to. Toda gira en torno a Lucian y 
cada día descubre un nuevo mun-

do de amor y felicidad. 

“Compartir cada minuto con mi 
hijo es la mejor manera de ais-
larme del mundo y olvidarme 
de todo lo que está pasando”

41
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“Estoy completamente enamora-
da de mi hombrecito lindo. Ser 
mamá me ha permitido descubrir 
sentimientos que nunca antes ha-

bía sentido” 

ha sido complicado porque llevarlo al pedia-
tra y a ponerle las vacunas requiere toda una 
estrategia de cuidado y prevención, sin dejar 
de lado el dolor que me causa ver que está 
creciendo sin tener contacto con sus abue-
los, tíos y amigos”.

 Por el momento, el pequeño Lucian, que 
pronto cumplirá cinco meses, es un bebé 
completamente despierto, saludable y en-
cantador. “Es sorprendente ver cómo cada 
día sucede algo diferente. Cada día es un 
nuevo despertar y creo que los niños de aho-
ra nacen con un ‘chip’ diferente porque 
desde bebés muestran parte de su personali-
dad. En el caso de él, tiene un carácter fuer-
te, pero sin dejar de ser amoroso. También 
siento que todo va a ser muy rápido con él 
porque parlotea todo el tiempo y casi quisie-
ra salir caminando, no se queda quieto”. 

Como mujer, Andrea se siente muy bien y 
su salud se encuentra en perfectas condicio-
nes. “Hay días que estoy agotada, algo nor-
mal porque estoy pendiente toda la noche 
de mi bebé y lo hago porque así lo decidí. El 
Día de las Madres fue la fecha que más can-
sada me sentí, pero no fue algo trascenden-
tal. Y en cuanto a mi cuerpo, me siento per-
fecta, de hecho, a los diez días de que nacie-
ra mi hijo ya tenía mi peso normal; la 
lactancia también ha ayudado a esto”. 

 A pesar del sacrificio que significa la ma-
ternidad, Andrea atraviesa una de las mejo-
res etapas de su vida y se siente mejor que 
nunca. “Ser mamá es un trabajo de mucho 
esfuerzo, dedicación y responsabilidad, pero 
todo se ve compensado cuando aparece esa 
sonrisa en su carita y me transmite una sen-
sación de paz que solo él puede hacer. Vivo 
un momento mágico con mi príncipe per-
fecto. Lo veo y se me alegra el día, se me olvi-
da todo lo que está pasando en el mundo”.  

Texto: ÁNGELA LANDÍNEZ OLAYA
Realización y Coordinación: PAULA SANMIGUEL

Fotos: XIMENA PEÑUELA 

El nacimiento de Lucian no fue fácil. Andrea 
duró casi dos días en trabajo de parto. “Me 
quedé afónica de lo que grité, los dolores 
fueron muy fuertes y lo único que quería era 
un vaso con agua en ese momento. Al final, 

todo salió perfecto”
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Emotivos y encantadores detalles de su historia familiar 

CAROLINA GÓMEZ Y THOMAS HOYOS
UN AMOR A PRUEBA DE TODO 

La hermosa y reconocida actriz posa por primera vez  
con su hijo, convertido ya en todo un adulto

Desde hace mucho tiempo 
queríamos tenerlos a los 

dos, reunidos, pero los estudios 
de Thomas, quien ya cumplió 
23 años, y la agitada vida de su 
mamá, la hermosa y talentosa 
Carolina Gómez, no nos habían 
permitido hacerlo. Pero unas 
semanas antes de que estallara 
la pandemia por coronavirus 
logramos reunirlos en una so-
leada tarde en Miami. 

Carolina venía de México, 
país donde permaneció algu-
nos meses por razones labora-
les, y Thomas viajó desde Savan-
nah, Georgia, ciudad donde 
culminó sus estudios en Diseño 
de Muebles con especialización 
en Diseño de Interiores y Arqui-
tectura de Espacio, cursados en 
la universidad Savannah Colle-
ge of Art and Design. 

Fueron solo unas horas jun-
tos, pero suficientes no solo 
para que ellos se reencontra-
ran, sino también para apreciar 
la verdadera conexión de amor, 
cariño y complicidad que hay 
entre madre e hijo. 

Hoy, nuevamente están dis-
tanciados debido a la pandemia 
por coronavirus. Thomas está en 
Miami, junto a su padre, Nicolás 
Hoyos, mientras que Carolina, 
en su residencia en Los Ángeles. 

—¿Cómo está la situación en 
Los Ángeles? 

—Todo está tranquilo; man-
teniendo la tranquilidad. Diga-
mos que vivimos muy similar a 
lo que pasa en otros países, cui-
dándonos, guardando distancia 
y preservando la seguridad de 
todos. La naturaleza nos está 
dando una verdadera lección y 
una nueva oportunidad que de-
bemos aprovechar.

—¿Adaptaste nuevas rutinas 
de cuidado?

—Tengo una ventaja en esta 
situación y es que desde hace 
muchos años tomo suplemen-
tos para el sistema inmunitario. 
Todos los días tomo vitamina C 
y otras más, pero sí adicioné vi-
tamina B12, espirulina, menta y 
moringa. 

—¿Cómo empieza tu día? 
—Antes de levantarme hago 

una meditación guiada, lo hago 
acostada, porque me permite 
hacerlo por tiempos más largos 

(SIGUE)
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Los dos tienen una re-
lación fuerte y admira-
ble. Thomas ya cum-
plió 23 años y acaba 
de graduarse como di-
señador de interiores

En la página opuesta, 
Carolina con un top y  
un pantalón en seda de 
Carmen Molina. 
Thomas, con camisa de 
Steam Beach. Aquí, él 
con una camisa blanca 
de Steam Beach y 
pantalón estampado de 
su armario privado. Ella, 
con vestido blanco de 
Silvia Tcherassi. Todos 
los accesorios son de 
S.V. Ditto
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Cuando están juntos comparten todo. Les encanta hacer rutas gastronómicas 
diferentes y extravagantes, juegan, caminan, pero sobre todo hablan del pasado, 

el presente y el futuro
para no cansarme de las rodillas. Abro los ojos, 
doy gracias y sonrío; eso cambia la forma en que 
uno comienza el día. Luego me levanto, me 
tomo mis suplementos y vitaminas y jugo verde y 
me dispongo a entrenar. Así arranco todos los 
días de mi vida. Yo no cambié mi rutina porque 
llegó el coronavirus, esto es algo que he hecho 
siempre.

—Carolina, has sido una viajera constante, 
has vivido en Miami, Madrid, México, Los 
Ángeles… ¿Has pensado en dónde quieres 
decantar tu vida? 

—¡Qué casualidad! Hace poco me hice la 
misma pregunta y digamos que 
les puse algunos pines a unos 
lugares que han sido muy espe-
ciales para mí en todo este tra-
segar. Obviamente, mi Colom-
bia querida siempre estará ahí 
presente, y más que Cali, don-
de nací, Bogotá será ese desti-
no presente en mi vida. Es la 
ciudad que me ha abrazado. 
Hace poco conocí San Miguel 
de Allende, un lugar que tiene 
una magia increíble, ideal para 
retirarse, pero Madrid también 
me fascina, la calidad de vida 
allí es maravillosa. 

“THOMAS ME HA ENSEÑA-
DO A SER MEJOR PERSONA”

—Has vivido esta pandemia 
alejada de Thomas, tu hijo. 
¿Cómo está él? 

—Él estaba en Georgia cul-
minando su universidad y aho-
ra está nuevamente en Miami. 
Por mí, que se hubiera venido 
a Los Ángeles, pero la lógica 
era que llegara donde no tuvie-
ra que tomar aviones y donde 
estuviera resguardado, y ese lu-
gar era allí, junto a su papá. 
Hablamos todos los días, está 
muy juicioso, tratando de estar 
activo, leyendo.

—¿Alcanzó a recibir el grado?
—Era en mayo y lo cancela-

ron; nos dio mucha tristeza, 
pero debemos tener concien-
cia de lo que sucede. Hay que 
afrontarlo. De todas maneras, 
tanto Nicolás como yo estamos 
completamente satisfechos y 
orgullosos por la labor que 
hizo y lo que logró. 

—El tiempo pasa muy rápi-
do, atrás quedó Thomas, el 
niño. Tu hijo es todo un adulto. 

—Así es. Durante toda su 
vida ha sido superdisciplinado 
y, pues, ahora tiene los temores normales que 
siente una persona que debe arrancar una 
vida nueva, de sentirse con la responsabili-
dad de ser un adulto, de conseguir trabajo… 
pero hemos hecho un gran trabajo como pa-
dres y estoy segura de que seguirá siendo ese 
excelente ser humano. 

—¿Qué significado tiene para ti ser mamá 
de Thomas? 

—Él es mi todo, es una persona muy espe-
cial. A pesar de tener 23 años, sigue siendo 
supercariñoso, me abraza, me besa todo el 
tiempo. Valora mucho a sus padres y es muy 

respetuoso. Ha sido una delicia ser mamá de 
él, ha sido muy valioso. Es un ser culto, viaja-
do, que tiene mucha información interesan-
te, sabe de arte, algo de música y es muy cu-
rioso. 

—¿Cómo lo recuerdas de pequeño? 
—Inquieto. Era un loquito, hiperactivo. 

Siempre tuvo una curiosidad más avanzada 
que los demás niños, entonces tenía una mo-
tricidad gruesa impresionante y era campeón 
de escalada. Tenía mucha energía, le fascina-
ba el parkour, también hizo karate, rugby y 
fútbol americano. Siempre tuvo mucho ca-

rácter. Finalmente, encontramos en el arte 
una manera de canalizar esa energía y hoy ve-
mos los resultados; es un genio para el diseño. 

—¿Cuál es el mayor aprendizaje que te ha 
dado tu hijo? 

—Me ha enseñado a mirarme al espejo, a 
ser mejor persona, a no comportarme de 
manera egoísta, a tener compasión del mun-
do –en el mejor sentido de la palabra–, con 
el medio ambiente, con la vida. 

—¿Pensaste en tener más hijos?
—Sí, pero no se dio. Sin embargo, debo 

decir que soy muy afortunada de haber teni-

do un hijo con Nicolás. Nuestra historia ini-
ció desde que tenía 13 años y, hoy por hoy, 
seguimos juntos en nuestras vidas, no como 
matrimonio, pero formamos un gran equipo. 
Somos la familia de Thomas. Haber tenido 
un hijo con él me ha dado felicidad. Thomás 
nos enseñó que si manejamos esta relación 
de manera sana y bonita, es ideal, es lo mejor 
para todos. 

—¿Y cómo va tu matrimonio con Borja 
Aguirre? 

—Muy bien. Llevamos diez años juntos y 
hemos vivido muchas cosas lindas. Es una re-

lación que ha venido evolucio-
nando y madurado sanamente. 

EL RATING A SU FAVOR 
La venganza de Analía es la 

nueva serie en la que Carolina 
es protagonista junto a Marlon 
Moreno. Una producción que 
acapara la atención de muchos 
colombianos todas las noches. 
“Esta producción de CMO 
para Caracol es una superhis-
toria. Trabajar junto a estos 
grandes actores resulta muy va-
lioso para mí. Represento a esa 
mujer de hoy hecha a pulso, 
retadora, que pisa fuerte y que 
intimida al género masculino. 
Es una historia increíble y dife-
rente que elevó mi trabajo ac-
toral”. 

THOMAS: “MI MAMÁ ES IN-
CREÍBLE” 

Han sido contadas las oca-
siones en que él ha dado decla-
raciones sobre su vida familiar 
y personal. Es un hombre me-
surado, inteligente, pero con 
un humor fino maravilloso. 
Tiene gran sensibilidad por el 
arte, el color y la música. Aho-
ra se prepara para una nueva 
fase en su vida; culminó su ca-
rrera universitaria y enfila toda 
la energía para proyectarse 
como profesional. 

—Te acabas de graduar de 
tu carrera. ¡Felicitaciones! 
¿Qué viene ahora para ti?

—Muchas gracias. Ahora 
quiero enfocarme en comen-
zar mi carrera como diseñador 
de interiores y otros proyectos 
personales en los que sigo tra-
bajando. 

—¿Qué te llevó a elegir esa 
carrera? 

—Lo que me llevó a estudiar 
Diseño de Interiores fue mi amor por estar 
en un espacio bien diseñado. 

—Tienes una mamá exitosa, encantadora, 
que ha consolidado una gran carrera, pero 
¿cómo es ella de mamá? 

—Mi mamá es increíble. Me da mucho 
apoyo en mis proyectos y especialmente en 
mi arte. Ella escucha todo lo que tengo que 
decir sin juzgarme, y eso es muy importante 
para mí. Cada vez que nos vemos, siempre 
tiene una sonrisa enorme y me recibe con los 
brazos abiertos. Soy muy afortunado. 

(SIGUE)
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Sobre estas líneas, 
Carolina posa con un 
enterizo en seda rojo y 
azul de Carmen Molina, 
y collar de S.V. Ditto. Su 
hijo aparece con camisa 
azul de Steam Beach y 
jeans blancos de Zara
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Carolina es una ma-
ravillosa mamá. Ha 
estado presente en 
todas las etapas de 
su hijo, y él recuer-
da con cariño cada 

una de ellas

—¿Qué recuerdas de tu 
infancia? 

—Recuerdo mucho que a 
mi mamá le gustaba que hi-
ciera cualquier tipo de de-
porte. Me encantaba hacer de 
todo, desde escalar en muro, 
jugar rugby, fútbol, fencing, 
arco y flecha, hasta natación. 

—¿Cuál ha sido su mayor 
legado? 

—Es difícil escoger solo 
una enseñanza que mi mamá 
me haya dado. Diría que una 
de ellas es la importancia de 
aprender a escuchar; así uno 
puede mejorar cualquier si-
tuación. 

—¿Qué disfrutas hacer 
cuando la tienes a tu lado? 

—Los planes con mi mamá 
siempre son superdivertidos. 
Lo último que hicimos juntos 
fue en México, donde nos co-
mimos un plato particular de 
chapulines, langosta egipcia, 
gusanos y un alacrán eran los 
protagonistas. Nos encantan 
las aventuras gastronómicas, 
como pueden ver. También 
disfrutamos mucho las activi-
dades en casa, como jugar 
Parchis acompañado de cho-
colate y arepas. 

—¿Se vuelven competiti-
vos…?

—Para que tengan una 
idea de cómo somos cuando 
se saca este juego y se pone en 
la mesa es así: se deja la amis-
tad y el cariño a un lado y la 
misión individual es ¡GANAR! 
(risas).

—¿Qué es lo que más ad-
miras de Carolina? 

—Lo emprendedora y 
fuerte que es. Mi mamá es la 
mujer más fuerte que conoz-
co y la mujer que tiene más 
amor para dar en este mun-
do. Es difícil no poder verla 
todos los días, pero afortuna-
damente nuestros corazones 
están más cerca de lo normal. 

Entrevista y texto:  
ÁNGELA LANDÍNEZ 

Fotos: HERNÁN PUENTES 
Asistente: JUNIOR ROJAS

Realización y styling:  
PAULA SANMIGUEL 

Maquillaje: NEVYN RAMOS - 
MAKEUP ARTISTA,  

@RAMOSNEVYN
Vestuario: SILVIA TCHERASSI, 
MIO CORAL, @STEAMBEACH, 

CARMEN MOLINA 
@BYCARMENMOLINA. 

Accesorios:  
@S.VDITTO_BRAND

Emotivas imágenes de algunos de los 
momentos más especiales en la vida de 
los dos: ella como mamá, y él como hijo 
de una de las figuras más reconocidas 
del país

Foto: CORTESÍA ALÓ Y ARCHIVO PARTÍCULAR
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“Thomas me ha en-
señado el valor de 
la vida. Ser su mamá 
ha sido una delicia, 
le he sacado jugo a 
él como persona, 

hijo y amigo”

Thomas vive por estos 
días en Miami junto a su 
padre, Nicolás Hoyos. 
Carolina está radicada 
hace cinco años en Los 
Ángeles, una ciudad que 
la ha enamorado y 
donde ya tiene un 
trayecto como actriz
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“MI CASA SE CONVIRTIÓ  
EN UN GIMNASIO”

Una de las figuras más destacadas 
del fitness en el país, creadora de 
Fun2Fit junto a Marcela Barajas, 
ha vivido estos días junto a sus tres 
encantadores y enormes hijos: Ale-
jandro, de 25 años; Mariana, de 
23, y Laura, de 20. Los cuatro crea-
ron la perfecta unión y disfrutan 
planes para hacer en familia que 
antes no tenían. 
–¿Qué cosas positivas ha traí-

do esta cuarentena? 
–Muchas cosas, pero muy im-

portante es la unión familiar, 
aprender a respetar los espacios y 
también a compartir y aprovechar 
muchas cosas que habían pasado a 
un segundo plano. Desafortunada-
mente, la anterior vida hizo que lo 
urgente le quitara tiempo a lo 
prioritario, a lo que vale la pena.
–¿Has sentido momentos de an-

gustia?
–Sí, pero no por el confina-

miento ni por estar encerrada, 
sino por lo que pueda pasar, por 
las personas que están falleciendo. 
Me preocupa y me da miedo que 
el virus llegue a tocar a alguien de 
mi familia. 
–¿Qué nuevas actividades es-

tán aprovechando los cuatro? 
–Ahora, cada uno tiene un rol 

en la casa, algo que antes no ocu-
rría. Uno cocina, otro organiza los 
mercados, otro planea los menús 
de la semana, en fin. Pero también 
hemos hecho cosas nuevas, por 
ejemplo, le dimos una vuelta com-
pleta a la casa; nunca nos había-
mos preocupado por eso porque 
estábamos ocupados, ahora orga-
nizamos cada una de las áreas de 
una forma en la que todos nos sen-

MAMÁS EN 
TIEMPOS DE 

CUARENTENA     
Acompañadas por sus hijos, quienes 
posan por primera vez junto a ellas, y 

en la intimidad de sus hogares, Tata 
Gnecco y Coraima Torres revelan 

detalles de cómo han vivido 
estos días de aislamiento

TATA GNECCO
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timos cómodos. También hacemos 
ejercicios al tiempo, mi casa se vol-
vió un gimnasio completo. 
–¿Cuál es tu rutina? 
–Me despierto a las seis de la 

mañana y lo primero que hago, en 
ayunas, es tomarme un vaso con 
agua al que le agrego limón, cúr-
cuma, jengibre y pimienta de Ca-
yena para subir las defensas. Des-
pués hago una oración o medito y 
a las siete tengo mi primera clase 
virtual personalizada con una de 
mis alumnas en Nueva York. Lue-
go desayuno, continúo con más 
clases hasta la hora del almuerzo y, 
sagradamente, paro todo a las cin-
co y media para compartir en fa-
milia, y a las nueve ya estoy en mi 
cama. 
–¿Cuando todo esto pase, qué 

esperas hacer?
–Seguiré con mi rutina de 

siempre, que no es muy diferente 
a lo que he organizado en este 
tiempo, pero con la diferencia que 
ahora voy a estar más tiempo en 
casa. Me di cuenta de que hay mu-
chas cosas que puedo hacer desde 
mi hogar y aprovechar más mi 
tiempo en compañía de mis hijos. 
También espero volver a viajar. 

Texto: ÁNGELA LANDINEZ 
Foto: JOSE VEIRA @JOSEVEIRAPHOTO

Maquillaje: PRAGA SALÓN 
Vestuario: SANDRA PÉREZ  

Y ERIKA QUINCENA 
Realización: PAULA SANMIGUEL

Una foto para enmarcar de 
Tata Gnecco en medio de 
sus tres hijos: a la izquierda, 
Laura, de 20 años; a la dere-
cha, Mariana, de 23, y arri-
ba, Alejandro, de 25 años. 
Los cuatro han hecho de la 
cuarentena el plan perfecto 
para compartir en familia 

nuevos planes
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“HA SIDO EL MOMENTO DE  
MAYOR COMPLICIDAD Y  

APOYO A CADA UNO”

Con la dulzura y el carisma que la ca-
racterizan, la hermosa actriz acepta 
que estos días no han sido fáciles para 
ella y que si no fuera por la compañía 
de su esposo, Nicolás Montero, y de su 
hijo, Manu Nicolás, de 22 años, las co-
sas serían diferentes, pues en ellos ha 
encontrado la fuerza y la alegría para 
pasar estos momentos. 
–¿Cómo has vivido estos dos me-

ses de cuarentena?
–Hemos estado bien, pero diga-

mos que hemos pasado por todos los 
estados. Afortunadamente, somos su-
perunidos, pero también hemos en-
contrado ese equilibrio entre estar 
juntos y separados en un mismo espa-
cio. Hemos aprendido a respetar los 
momentos de cada quien y los silen-
cios de cada uno. Estamos aprendien-
do más de nosotros. Hemos encontra-
do complicidad y apoyo.
–¿En qué momento de tu vida esta-

bas cuando te sorprendió este aisla-
miento?

 –Recién acabábamos de estrenar 
la obra La duda, a los dos días tenía-
mos nuestra primera función y no pu-
dimos porque entramos en cuarente-
na, entonces fue un momento duro, 
de tristeza, de angustia, pero así es el 
planeta, esto es lo que vivimos, no te-
nemos más opción que tener esperan-
za de que muy pronto todo pasará. 
–¿Cómo vives tus días? 
–No tengo rutina, hago ejercicio a 

cualquier hora, trato de peinar los ga-
tos; lo único que hago más seguido es 
sentarme a leer y no me interrumpo, 
de hecho, se ha convertido en la he-
rramienta que me ha ayudado a alejar-
me de esos momentos de ansiedad.
–Podríamos decir que esta es la 

primera vez que tu hijo posa contigo. 
¿Qué significa este hombre para ti? 
–Si hay algo que me llena de felici-

dad y orgullo es él. Hablar de mi hijo 
es algo que en verdad me conmueve 
hasta las lágrimas, porque es un her-
moso ser humano que se esfuerza 
cada día en ser mejor persona. Es ado-
rado, inteligente, estudia Literatura, 
su corazón es sano y está bien puesto; 
es generoso y tiene un maravilloso hu-
mor negro.  
–¿Cómo ha sido la convivencia en-

tre los tres? 
–Nos hemos conocido más, indis-

cutiblemente. Nico, Manu y yo esta-
mos juntos 24/7. La actividad que 
ahora hacemos los tres, y que antes 
cada uno hacía por separado, es salir 
al jardín y, por supuesto, nos asigna-
mos tareas, como sacar la basura, arre-
glar ciertas cosas, etc. La casa se ha 
vuelto la oficina, el hogar, el restauran-
te, el todo. Es un balance positivo.

Texto: ÁNGELA LANDINEZ 
Foto: JOSE VEIRA @JOSEVEIRAPHOTO

Vestuario: HELENICA Y ERIKA QUINCENA 
Realización: PAULA SANMIGUEL

CORAIMA  
TORRES
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“Hemos estado bien, pero digamos 
que hemos pasado por todos los esta-
dos. Afortunadamente, somos supe-
runidos, pero también hemos encon-
trado ese equilibrio entre estar juntos 

y separados en un mismo espacio”

“Mi hijo es un gran amigo, 
un ser maravilloso. Si hay 
algo que me llena de felici-

dad y orgullo es él”
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La familia del actor pasa el 
confinamiento en su resi-

dencia de Miami

FABIÁN 
RÍOS

“Yuly es una mujer em-
poderada y una madre 

admirable”

Durante la cuarentena, David, que ya cumplió un 
año, llenó de alegría a la familia al dar sus prime-

ros pasos 

Arriba, el protagonista de El final del paraíso junto a su esposa, su hija Lucía y 
David. A la derecha, Yuly emocionada al ver caminar a su bebé por primera vez

EL primer día de la cuarentena, en su casa 
de Miami, Fabián y Yuly, su esposa, se to-

maron de la mano junto con sus hijos para 
unirse en un pacto de fuerza espiritual, per-
sonal y familiar. “Y todo ha ido bien”, afirma 
Fabián con un tono de gratitud, pues asegura 
que estos meses ha disfrutado como no ima-
ginaba de lo que más le importa en la vida, su 
esposa y sus hijos: “Hemos valorado cada 
momento, hacer ejercicio juntos, la comida 
que preparamos, una guerra de almohadas, 
jugar a las escondidillas… en cada día encon-
tramos felicidad, a pesar del momento que 
estamos atravesando todos”. Comenta el pro-
tagonista de El final del paraíso, también em-
presario, que dedica todos sus éxitos a Yuly 
Ferreira, su compañera incondicional desde 
hace 20 años, a quien refiere gran admira-
ción y describe como “la mejor madre del 
mundo”. “Juntos estamos haciendo lo nece-
sario para que todo salga bien”.

—Dos décadas se pasan rápido ¿Cuál sería 
el balance?

—Estos años juntos es lo más hemoso que 
me ha pasado. Tenemos un matrimonio muy 
estable, una relación de mucha confianza, 
sinceridad, complicidad, amistad, amor. Y eso 
lo hemos construido paso a paso. Hemos pa-
sado por muchos procesos y actualmente es-
tamos disfrutando de una etapa.Cuando se 
logra pasar la frontera del tiempo juntos, vie-
ne lo mejor, porque hoy en día estamos total-
mente entregados, comprometidos y más 
enamorados que nunca.

—Ustedes han pasado por algunas crisis, 
cuál es el secreto para superarlas.

—Sí, hemos tenido dificultades, como to-
das las parejas. Hemos podido superarlas con 
mucha paciencia, confianza, sabiendo que 
los tiempos malos siempre pasan y los buenos 
siempre vienen. Me encantaría descubrir la 
vejez junto a Yuly.

—Cómo están llevando los niños estos días
—Muy bien, además nos dan mucha ale-

gría. David, que ya cumplió un año, empezó 
a caminar. Lucía es una niña muy disciplina-
da, tiene 11 años y es de las mejores del cole-
gio. Mi esposa se encuentra completamente 
entregada a ellos, y ahora yo también.

—Los hermanos se llevan 10 años de dife-
rencia, ¿es difícil de compaginar?…

—David llegó en el mejor momento a 
nuestras vidas. Es bonito pensar que cuando 
Lucía esté en la universidad, David apenas 
estará en la primaria. Así que estaremos mu-
cho tiempo acompañados disfrutando de la 
alegría de ser padres.

—¿Cómo es Yuly como madre?
—Es la mejor de las mamás, es una mujer 

entregada a sus hijos, que se está empoderan-
do en muchos aspectos, uno de ellos es a ni-
vel nutricional y de la salud, pues quiere brin-
darnos esa protección. La admiro, cada día 
estoy más enamorado 

—Ella hizo un alto como actriz para dedi-
carse a la familia. ¿Qué significó para ti?

—Así es. Con toda la valentía e intuición, 
dejó su carrera para centrarse en la crianza 
de los niños. Se lo agradezco cada día y nos da-
mos cuenta de lo bueno que ha sido. Nuestros 
hijos están creciendo fuertes y seguros de sí.

—¿Cómo festejaron el Día de las Madres?
—Siempre lo celebramos con una comida 

especial, flores, regalos ... Ella lo merece todo 
porque es bella por fuera y por dentro. En 
nuestra casa solo existe respeto y admiración 
para mi esposa porque es la mujer más im-
portante en nuestras vidas.

—¿Algún regalo especial para ella?
—Yuly nos ha dicho que el mejor regalo es 

que estemos sanos y cerca de ella, en un am-
biente de armonía. 

—¿Qué aprendizaje has obtenido de esto?
—Que debemos estar unidos con nuestra 

familia, amarnos, cuidarnos y procurarnos.
—¿Qué planes tienes a nivel profesional?
—En enero empecé a grabar una nueva 

serie para Telemundo que se llama 100 días 
para enamorarnos y acaba de estrenarse. Estoy 
muy feliz porque es un personaje completa-
mente diferente a lo que he venido haciendo 
y espero que la gente me reciba con el cariño 
de siempre.
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“Yuly nos ha dicho 
que el mejor regalo 
para ella es que 
estemos sanos y 
tenernos cerca, en 
un ambiente de 

armonía” 

55
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Todos los días, a las 5 de la tarde, 
desde su casa, y con su esposo 

(Covid) o con su mamá (Pantufla) 
como asistente, realiza un programa 
durante casi una hora en el que envía 
un mensaje de optimismo en su totali-
dad. Al final, casi siempre, abre unos 
minutos de ‘preguntas y respuestas’ 
mientras se toma su AzcaraTÉ. Su éxi-
to es arrollador. Ningún colombiano, 
excepto J Balvin o Maluma, tiene sus 
números. 

—¿Cuál crees que es el verdadero 
diferencial de “La Azcárate a la or-
den” para tener esta gran audiencia? 

—La autenticidad, el principio de 
realidad al exponer los temas, la pre-
paración del contenido escrito, la em-
patía desde la reflexión, el sano cues-
tionamiento, la confrontación como 
fuente de fortaleza interna y el humor 
como herramienta para sobrevivir 
ante la adversidad.

—Has hablado de muchos temas, 
entre estos la autoestima y lo impor-
tante que es comunicar con respeto y 
responsabilidad las enfermedades 
mentales. ¿Qué otros temas escucha-
remos próximamente?

—Para elegir los temas me baso en 
mis estados de ánimo, en lo que me 
interesa y me genera curiosidad. No 
soy estratégica; le apuesto a la espon-
taneidad bajo un esquema estructura-

do, así que no sé qué más 
vendrá. Lo que me nazca...

Conquista los ‘live’ en Instagram 

ALEJANDRA
AZCÁRATE
Más de 20.000 personas 

ven ‘La Azcárate a la orden’

¿Algún nuevo ritual? “Empecé a hacer ejercicio, cosa que detesto, pero 
me han gustado los cambios que he comenzado a notar en mi cuerpo”. 
¿Qué herramientas utilizas para mantener la calma y estar tranquila? 
“Hablar, leer y escribir”. ¿Qué libro nos recomiendas? Cómo maté a mi 

padre, de Sara Jaramillo
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—¿Cuáles han sido las fuentes de 
inspiración?

—La observación del comporta-
miento humano siempre ha sido mi 
fuente inagotable, y ahora más. La 
creatividad para exponerlo de distin-
tas maneras es lo que me ha permitido 
generar una efectiva comunicación.  

—Además de “La Azcárate a la or-
den”, ¿Qué estás preparando para los 
próximos meses?

—Estoy montando un conversato-
rio en torno a lo que he experimenta-
do en este tiempo; diseñando mi línea 
de “AzcaraTÉ”; organizando un taller 
de la mano de tres terapeutas exper-
tos en autoestima; además voy a hacer 
un proyecto muy grande en TV, así 
que ando en el proceso de escritura 
de los guiones y al salir lo rodaremos 
de inmediato, porque debido a la pan-
demia suspendimos el curso normal 
del proceso. De resto, estoy feliz por-
que aprendí a hacer arroz. 

—Siempre mencionas a Covid, 
Pandemia, Rómulo, Pantufla y Mari-
posa. ¿En qué momento los ‘bautizas-
te’ así y por qué?

—Los dos asistentes que tengo en 
el formato de ‘La Azcárate a la orden’ 
en vivo, a las 5 p. m., por mi cuenta de 
Instagram, son mi esposo y mi mamá. 
Al primero le puse ‘Covid’, porque es 
mi virus, y a la segunda, ‘Pandemia’, 
porque su alegría es contagiosa. Los 
demás, aunque parezcan un alias, son 
los verdaderos nombres de nuestras 
mascotas. 

—En este tiempo con tu mamá, 
¿has notado nuevas formas que has 
heredado de ella y no te habías dado 
cuenta?

—Por supuesto. Me miro en el es-
pejo y cada vez la veo más presente. La 
similitud ya no es solo estética, sino 
emocional, reaccionamos de la misma 
manera, y eso me sorprende, aunque 
me encanta ser su borrosa fotocopia. 

—¿Has descubierto cosas de ti mis-
ma en estos meses?

—Sí, me he dado cuenta de que 
tengo una mente serena, aunque toda 
mi vida había pensado lo contrario. 

Un lugar al que deseas volver
Madrid, una y mil veces.

Texto: KATHY GARCÍA 
Fotos: LUIS EGURROLA 

Pelo y maquillaje: DANIELA BASTIDAS, 
CORTESÍA BLIND

“Es conmovedor eviden-
ciar la sólida conexión con 
la gente y ver el resultado 
de una carrera construida 

con rigor”

Un nuevo plan perfecto: 
“¿Nuevo?, cocinar. ¿Per-
fecto?, en lo más míni-
mo; soy un desastre, 

pero me divierto”

Alejandra Azcarate FINAL.indd   57 26/05/20   10:26 a. m.



Mary Cueter llevará su carrera a otro nivel. 
Logró una certificación a nivel internacio-
nal en cuatro especializaciones: wedding    
planning expert, destination weddings 
specialist, corporate events specialist y en 
protocolo oficial y corporativo, y prepara una 
tesis para obtener el título International Pro-
fessional Events Organizer. Además, lanzará 
en los próximos días Prestige Furniture by 
Mary Cueter, una línea de lujo para hogares. 

Por su parte, Erika Quizena diseñó unos 
jumpsuits inspirados en la Mezquita Azul de 
Turquía con materiales antifluidos que repe-
len líquidos y salpicaduras. También creó la 
iniciativa ‘Un sueño de amor’, dirigida a las 
médicas y enfermeras que se encuentran 
organizando su boda en esta época, y le 
obsequiará a una de ellas un vestido de alta 
costura hecho a la medida. “Es la manera de 
agradecer su trabajo en estos momentos. 
Incluso, se unió un hotel de lujo en Riviera 
Maya y le obsequiará la luna de miel”.

MAYOR  INFORMACIÓN EN:
 

Erika Quizena (diseñadora de modas)
Cra. 59C n.° 79-324 Barranquilla / 

Instagram: @erikaquizena

Aunque no son socias, forman 
un equipo perfecto. Juntas 

han coincidido en la producción 
de algunas de las bodas más 
importantes que se han hecho en 
Cartagena, uno de los destinos pre-
feridos por los novios para celebrar 
su enlace. 

Esa cercanía en cada uno de los 
eventos se ha ido consolidando y, 
hoy por hoy, son consideradas una 
de las duplas más importantes en 
la industria nupcial. “Amamos la 
perfección en cada detalle y nos 
encanta entregar toda nuestra pa-
sión y talento para materializar los 
sueños de las novias”, dice Mary.  

Han sacado adelante proyec-
tos de bodas y sus propuestas 
han sido exitosas, marcadas por 
un gusto personal, cada una en 
su especialidad. Las wedding           
planners siempre deben trabajar 
de la mano con los diseñadores. La 
boda debe contar una historia con 

Adaptándose a la realidad que vive el 
mundo, Erika Quizena también diseñó estos 
vestidos cargados de color y alegría. 

LAS ‘REINAS’  
DEL ALTAR

 
Mary Cueter es wedding planner y Erika 

Quizena, diseñadora de modas. Ellas se han 
convertido en una dupla de lujo y sofisticación 
de las bodas que se organizan en Cartagena

Mary Cueter (weddings & events) 
www.marycueterbodasyeventos.com 

Instagram: @marycueterbodasyeventos
Celular: 310 720 2807 / 321 656 2607

LO QUE VIENE

“LAS WEDDING PLANNERS 
SIEMPRE DEBEN TRABAJAR 

DE LA MANO CON LOS 
DISEÑADORES. LA BODA 

DEBE CONTAR UNA HISTORIA 
CON UN HILO CONDUCTOR”

un hilo conductor; la moda y el 
arte del diseño conceptual deben 
fusionarse de manera perfecta. 
“Hay una conexión en la inspira-
ción, entre el estilo de mis vestidos 
de novia románticos y exclusivos 
con la escenografía que ella crea 
para las bodas. La química es 
fundamental y la perfección en los 
detalles nos caracteriza. Ahora que 
conocemos nuestros trabajos, nos 
esforzamos en cuidar cada uno de 
ellos”, agrega Erika. Mary Cueter

Erika Quizena

¡HOLA! COLOMBIA PARA MARY CUETER Y ERIKA QUIZENA
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COCINA CON CORAZÓN

LOS CHEFS MÁS SORPRENDENTES 
COCINAN EN EXCLUSIVA 

 PARA ¡HOLA! 
Y NOS DESCUBREN SUS RECETAS SECRETAS 

CON LAS QUE TRIUNFAN EN CASA 

ISABEL PREYSLER

MARÍA PAOLA MEJÍAGUSICATALINA ARISTIZÁBAL

BERTÍN OSBORNE ELSA PATAKY

PORTADILLA Chefs   59 26/05/20   5:12 p. m.



S IEMPRE me ha gustado 
cocinar y no se me da mal, 

pero, en el día a día, no tengo 
tanto tiempo. Lo bueno, si 
algo bueno tiene el confina-
miento, es que la falta de tiem-
po ya no es un problema, ase-
gura Fabiola Martínez desde 
su finca sevillana, donde pasa 
estos días con su marido, Ber-
tín Osborne, y sus dos hijos, 
Kike y Carlos, sin quitar un ojo 
a su fundación, que tiene 
como misión generar y fomen-
tar el bienestar en las familias 
de niños y niñas con discapaci-
dad mediante la información, 
formación y orientación psico-
lógica,  proporcionando he-
rramientas que mejoren el cli-
ma familiar para que repercuta 
positivamente en la persona 
con discapacidad. Fabiola reco-
noce nunca haber cocinado 
tanto como ahora, si bien, “en 
estos momentos, no es una 
elección hacerlo o no, es cues-
tión de supervivencia”, y que 
no han cambiado mucho sus 
hábitos culinarios en estos días 
de reclusión, “aunque sí que se 
me ha despertado la creativi-
dad, pero no para preparar re-

cetas magistrales, sino para re-
ciclar y no desperdiciar nada. 
Dejo los retos de otros días 
para el fin de semana e impro-
viso convirtiéndolos en platos 
nuevos”. 

Estar en medio del campo 
es muy complicado, por no 
decir imposible, a la hora de 
pedir comida preparada, y en 
cuanto a los menús diarios, a 
todos les gustan “los platos bá-
sicos, pero muy ricos. Intento 
hacer comidas que rindan, 
tipo lentejas con verduras y 
arroz blanco, y de segundo, 
algo de carne o de pollo con 
un poco de ensalada». Pero 
Fabiola tiene algún «plato es-
trella”, como el ceviche, los 
guisos, las cremas de verduras 
y algunos postres, “aunque es-
tos no son mi fuerte”. Al prin-
cipio de estas líneas, ella ya 
nos advertía que siempre le 
había gustado la cocina, pero 
también “hacer disfrutar a los 
demás con la comida que pre-
paro. Tengo buena mano para 
sazonar”. 

Fabiola triunfa estos días 
con los desayunos de los sába-
dos. “Suelo hacer pancakes, les 

pongo mantequilla y sirope y 
las acompaño con tocineta y 
huevo frito”. Para ello, cuenta 
con la ayuda de los más pe-
queños en la cocina. “A Carli-
tos le divierte y siempre me 
dice: “Yo te ayudo mamá, 
¿qué tengo que hacer?”. Y 
Kike no puede, pero siempre 
que no está dando un paseo 
está en la cocina participando 
de otra manera”. Por último, 
y más allá del aspecto culina-
rio, Fabiola nos confiesa lo 
que ha aprendido en este mes 
recluida: “Debemos valorar 
muchísimo más lo que tene-
mos y lo que hacemos con 
nuestro tiempo y nuestra 
vida. Como dice el refrán: 
“Uno no sabe lo que tiene 
hasta que lo pierde”. Este vi-
rus nos ha arrebatado la liber-
tad, nos impide el contacto fí-
sico, con el que transmitimos 
y recibimos cariño de los ami-
gos o familiares, y hay que ver 
cómo se echa en falta. Poner 
en práctica la resiliencia nos 
hace capaces de adaptarnos a 
todo, por muy difícil o rara 
que sea la situación”.

Texto: TICO CHAO 
Fotos: JAVIER ALONSO

BERTÍN OSBORNE Y 
FABIOLA MARTÍNEZ   

MI COCINA ES LA TUYA
“El confinamiento me ha despertado la creatividad, 
pero no para preparar recetas magistrales, sino 

para reciclar y no desperdiciar nada”

PANCAKES  
PARA EL DESAYUNO  

DE LOS SÁBADOS

ELABORACIÓN
Pon en un bol y mezcla bien la harina, 
el azúcar, la levadura y la sal. Haz el bei-
con en el microondas para que suelte 
toda la grasa y quede muy crujiente. 
Fríe los huevos con poco aceite.

INGREDIENTES:
● 150 g de harina de trigo 
● 1 cucharada sopera de azúcar 
● 1 cucharada sopera, 
aproximadamente, de levadura en 
polvo
● 1 pizca de sal 
● 1 vaso de leche (200 ml) 
● 1 huevo  
● 1 cucharadita de postre de 
mantequilla  
● Un poco de vainilla 
● Sirope 
● Tocineta
● Huevos

Bertín Osborne con su esposa Fabiola y sus hijos, Carlos y Kike, en la cocina de 
su casa. Izquierda, los pancakes que cada sábado desayunan en familia

COCINA CON CORAZÓN
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S I hay alguien que nos ha sorprendi-
do con esta nueva faceta entre los fo-

gones ha sido, sin duda, Isabel Preysler. 
Recientemente, en estas mismas páginas, 
protagonizaba un reportaje con su hija 
Tamara en el que admitía que la cocina 
no se le daba muy bien. Tamara iba más 
allá: “Mi madre, de cocina, poco o nada, 
porque no le gusta, pero de comer sabe 
un rato, porque le encanta y tiene un 
dosier solo de recetas. Más aún si se trata 
de chocolate...”. Pero la nueva chef de la 
familia auguraba que si su madre se em-
peñaba «y se pusiera a ello, se le daría 
bien, porque «es muy perfeccionista». 
Dicho y hecho. La cuarentena nos está 
poniendo a prueba a todos e Isabel, ani-
mada por Tamara, se ha puesto “manos a 
la masa” y nos sorprende con una paella 
de sobrasada. Un plato de poca dificul-
tad, pero con un gran resultado, al que 
Isabel le añade su toque final especial en 
deferencia a Mario Vargas Llosa: huevos 
fritos, porque ese es el manjar preferido 
del escritor, tal y como nos desveló Isabel 
en una ocasión.

Fotos: ANTONIO TERRÓN

En casa de Isabel Preysler, los domingos 
se suele comer arroz. Quizá, por este mo-
tivo, en plena cuarentena, se ha animado 
a poner en marcha una de sus paellas fa-
voritas: la de sobrasada, un plato de poca 
dificultad, pero con un gran resultado, 

que ella remata con huevos fritos

PAELLA DE SOBRASADA

ELABORACIÓN:
Sofríe ajos, cebolla y pimientos; después la 
sobrasada y agregas el tomate. Cuando esté 
hecho el sofrito, añade el arroz y, por último, el 
azafrán, la sal y el caldo. Cocina quince minutos 
y deja reposar otros quince. Sírvela con huevos 
fritos por encima (la cantidad dependerá del 
número de comensales)

INGREDIENTES
● 1 cebolla ● 1 pimiento rojo   
● 1 pimiento verde ● 6 tomates de pera 
● 3 dientes de ajo ● una rodaja de 4 dedos 
de sobrasada ● azafrán ● 1 kilo de arroz Sol 
de Calasparra ● aceite fuerte de oliva virgen 
● 2 litros de caldo

ISABEL PREYSLER 
Y SU SECRETO MEJOR 

GUARDADO: UN ARROZ AL 
ESTILO MALLORQUÍN

0123456789
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D ESDE Australia nos llegan las cupcakes 
de Elsa Pataky, una receta ideal para 

que los minichefs de la casa se pongan ma-
nos a la masa en estos momentos. La actriz 
está pendiente en todo momento de las no-
ticias, de su amigos y su familia en España... y 
junto a su marido, Chris Hemsworth, ha 
aportado también su granito de arena, ha-
ciendo gratuito el acceso a su app de fitness  y 
estilo de vida, y ahora también, como nos 
cuenta, “hemos creado unos audios de medi-
tación para niños, con la voz de Chris”. 

—¿Qué receta nos propones y por qué has 
elegido esta?

—Es una receta fácil y los cupcakes nos gus-
tan a todos. A los peques les encanta ayudar-
me a prepararlos y decorarlos después.

—¿Te gusta cocinar? ¿Y a Chris?
—Sí, a los dos.
—¿Y a quién de los dos se le da mejor?
—¡A Chris!
—¿Llevan una dieta diferente a los niños o 

ya comen lo mismo que ustedes?
—En la gran mayoría de ocasiones come-

mos todos lo mismo, aunque hay cosas que 
aún no les gustan a los niños. Como a casi 
todas las familias, imagino, lo más difícil es 
hacerles comer verduras, porque prefieren 
lo de siempre, brócoli o zanahorias. Pero, 
como las sopas les encantan, ahí metemos 
una gran variedad de verduras y se las toman 
muy bien.

—¿Has descubierto estos días algún plato 
o una habilidad especial que no sabías que 
tenías?

—Sí, he hecho más repostería que en toda 
mi vida. ¡Y me encanta!. 

—¿Qué no falta nunca en tu mesa?
—Verduras y frutas. Y, una vez más, para 

que los peques tomen más fruta, les suelo 
hacer un batido después de cenar, y ahí 
pongo variedad de frutas y también les cue-
lo algunas espinacas o zanahoria...

—¿Haces, por ejemplo, recetas que te 
haya enseñado tu madre o esperas a cuando 
está contigo para que las haga ella misma?

—Prefiero que las haga ella porque, aun-
que la mire haciéndolo, siempre le salen me-
jor a ella. Supongo que nos pasa a todas…

—¿Qué alimento tienes siempre en tu 
nevera o despensa? 

—Leche, huevos, quesos, pan, frutas y 
verduras. Son la base de nuestra alimenta-
ción. Y como proteína animal, carne o pes-
cado. En la despensa, avena para poridge, 
porque a los niños les gusta para desayu-
nar; frutos secos y variedad de tés verdes 
para mí. 

—¿De qué no podrías prescindir nunca 
en tu dieta… y por el contrario, qué procu-
ras eliminar de ella?

—¡La fruta, me encanta! Eli-
minaría los fritos, porque no 
aportan nada saludable. Pero, 
claro, ¿quién dice que no a unas 
papas fritas de vez en cuando?

—Hasta en los momentos 
más complicados hay cosas 
que nos recuerdan no per-
der la sonrisa. Y en esto 
los niños tienen mucho 
que ver. El otro día, uno 
de tus hijos se coló en una 
videoconferencia de promo-
ción de la última película de Chris, 
provocando situación de lo más divertida

—Como fue algo espontáneo e inevita-
ble, lo tomamos con humor. Y pienso que 
lo de mi hijo le habrá ocurrido a muchos 
mamás y papás que ahora están trabajando 
desde casa.  

—Chris y tú aportaron su granito de are-
na en esta crisis a través de su aplicación, 
Centr. 

—Sí, pensamos que, en estos momentos, 
más que nunca, la gente necesita hacer 
ejercicio, intentar tener una dieta más salu-
dable o reforzar la mente, y pensamos que, 
al ofrecer gratis la aplicación, habría más 
gente que se pondría a ello. Y hemos acer-
tado, porque hubo mucha gente que se 
apuntó y los comentarios que hemos reci-
bido han sido muy positivos. También he-
mos creado unos audios de meditación 
para niños, con la voz de Chris. Así, poco a 
poco, podrán saber lo que es meditar.

—Cierra los ojos… ¿qué imaginas?
—Un mar limpio, un cielo azul y niños 

corriendo felices. 
Texto: MARTA GORDILLO

ELSA PATAKY 
UNA REPOSTERA EN SU CASA  

DE AUSTRALIA, CON LOS MEJORES 
PINCHES, SUS HIJOS 

“A los peques les encanta ayudarme  
a preparar los cupcakes”

CUPCAKES CASEROS

ELABORACIÓN:
Pon el horno a calentar a 170º y unta con 
un poco de mantequilla la bandeja de 
cupcakes. Yo prefiero las chiquititas, 
que me parecen mas graciosas.
Mezcla la mantequilla derretida, la le-
che, los huevos y el extracto de vainilla.
Añade la harina, el azúcar, la levadura y 
la pizca de sal, y vuelve a mezclar todo 
hasta obtener una masa ligera.
Al final, añade a la masa los trocitos de 
chocolate, o trocitos de frambuesa, 
chocolate blanco… lo que más les gus-
te, y mezcla bien. Vierte la masa en los 
huecos de la bandeja hasta la mitad 
más o menos. Hornéalas a 170º unos 
dieciocho o veinte minutos, dependien-
do del tamaño de los cupcakes o hasta 
que estén doradas. 

INGREDIENTES
● 100 g de mantequilla ● 2 1/2 litros 
de leche entera ● 2 huevos ● 300 g 
harina ● 1 cucharada levadura 
● 1 pizca de sal ● 150 g de azúcar  
● 200 g de chocolate en trocitos 
pequeños o perlas de chocolate.

0123456789

Elsa, en su casa de Byron Bay, en Australia, 
con su pequeño ayudante de cocina, Tristan, 
mientras preparan los cupcakes “Están aquí 
mi hermano y mi cuñada, un primo y los her-
manos de Chris… y hemos tenido la suerte de 
que mi madre llegó aquí justo unos días antes 

de que Australia cerrara sus fronteras”

COCINA CON CORAZÓN

0123456789
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CATALINA 
ARISTIZÁBAL 

REINA DE RECETAS 
LLENAS DE BIENESTAR 

“La cocina se convirtió en el centro de 
reuniones de la familia. Aquí estamos 
todo el tiempo creando desayunos, 
snacks y cenas deliciosas y saludables” 

JUGO VERDE

ELABORACIÓN
Cuando tengas todo perfectamente desinfectado, 
llévalo al extractor de jugos, y si no lo tienes, pica 
cada uno de los ingredientes y ponlos en una licua-
dora a un ritmo potente. Rinde 2 a 4 porciones. 

Una bebida para desintoxicar y limpiar el orga-
nismo de manera natural. 

TIEMPO DE PREPARACIÓN: 10 minutos 

INGREDIENTES:
● 3 tallos de apio
● 1 pepino cohombro
● 1 manojo de perejil liso
● 1 manzana verde
● 1 taza de espinacas

Cocinar es uno de sus pasatiem-
pos favoritos, por eso, fiel a su 

mundo de bienestar, Catalina ha 
compartido durante esta cuaren-
tena, a través de sus redes, delicio-
sas preparaciones sencillas y natu-
rales que ayudan a mantener fuer-
te el sistema inmunitario. ¿Un tip? 
Comenzar el día tomando agua ti-
bia con limón en ayunas. 

—¿En estos días en casa, has 
permanecido más tiempo en la 
cocina? 

—Sí, sin duda. Se ha convertido 
en el espacio más importante para 
nosotros. Afortunadamente, soy 
muy casera, entonces estar aquí ha 
sido muy fácil, ha sido el mejor 
momento para compartir este 
tiempo en familia.

—¿Te has arriesgado con nue-
vos ingredientes? 

—Siempre estoy creando nue-
vas recetas saludables, explorando 
alimentos y combinaciones, no 
importa la hora del día: en la no-
che hago leche dorada para des-
cansar mejor; a la hora del al-

muerzo preparo ensaladas carga-
das de hierro, potasio, fibra, 
magnesio. Me gusta la comida 
viva, con color, que nos aporte luz 
y energía.  

—¿Has caído en alguna tenta-
ción gourmet?

—Claro… Debo confesar que 
ha sido inevitable picar todo el día 
los brownies de Milo que hace mi 
hija Oriana; son exquisitos. 

—¿Qué nueva actividad has po-
dido hacer en medio de este aisla-
miento? 

—Mis tres libros los estoy apli-
cando en el día a día, también dis-
fruto muchísimo mis charlas de 
meditación con mi médica de 
siempre, y la felicidad que me da 
poder usar mis redes para servir es 
total. Estoy plena con tantos mensa-
jes y testimonios que me llegan. Si 
me preguntas, me siento feliz por-
que estoy haciendo lo que me gusta 
y estoy transmitiendo todos mis co-
nocimientos de vida saludable. 

Texto: ÁNGELA LANDÍNEZ  
Fotos: WWW.ORGAIALIFE.COM

Catalina cuenta con 1.6 millones de seguidores en sus redes y también 
con casi 50.000 suscriptores en su canal de YouTube ‘Salud Holística 
Catalina Aristizábal’, donde comparte recetas, tips saludables y de  

belleza y rutinas de ejercicio y yoga  

0123456789

63

Untitled-13   63 26/05/20   6:01 p.m.



En medio del aislamiento, el 
artista no solo nos sorprendió 

con el lanzamiento de Llévatela 
Dios, junto a Gian Marco, canción 
que además completó las quince 
composiciones de su nuevo ál-
bum Desde mi ventana, sino que 
también nos mostró otra de sus 
facetas desconocidas: #Cocinan-
doconGusi, un espacio que creó 
en sus redes sociales y donde nos 
muestra sus más deliciosas prepa-
raciones. 

—¿Desde cuándo la cocina es 
otra de tus aficiones?    

—Siempre me ha gustado ha-
cerlo, es un tema de familia, una 
herencia familiar. Tengo recetas 
de mis abuelas y de mis papás que 
me gusta preparar en casa. Tam-
bién tengo libros con los que me 
guío mucho y algunos videos. En 
la casa tengo varias herramientas 
que me ayudan a desenvolverme 

bien en la cocina. 
—¿Qué te gusta pre-

parar durante estos días 
de permanencia en 
casa?

—Los arroces como 
paella y risotto me en-
cantan, pero también 
las carnes, los asados y 
las recetas que me re-

cuerdan esos momentos especia-
les e inolvidables junto a la fami-
lia, como la posta negra, el arroz 
con coco, los pescados, patacones, 
arroz de camarones, y el ajiaco y el 
sancocho. Mucha cocina colom-
biana, sobre todo del Caribe. 

—Seguramente la música está 
presente mientras cocinas. ¿Qué 
te gusta escuchar? 

—Muchas cosas, dependiendo 
del tipo de cocina que esté hacien-
do. Por ejemplo, si estoy con una 
buena receta mexicana, unos ma-
riachis le vienen muy bien al am-
biente. De hecho, antes de empe-
zar a cocinar me invento una  
playlist en mi celular para acompa-
ñar ese momento. Cocinar y can-
tar es la mejor combinación. 

—¿Tu familia forma parte de 
esas recetas y preparaciones? 

—Sí, más que todo mi Matilde, 
mi hija de tres años, a quien le en-
canta hacer tortas y postres, a pesar 
de su corta edad. Sin embargo, co-
cinarles a ellos es otra forma de de-
mostrarles el amor tan grande que 
tengo por cada uno, es devolver 
parte de lo que viví en mi infancia, 
porque así fue como lo hicieron 
mis abuelas y mis padres. 

Foto: CORTESÍA  
PAOLA ESPAÑA PRESS

RISSOTTO DE ESPÁRRAGOS

ELABORACIÓN:
Corta los espárragos a la mitad. Pela las partes de arriba. 
Las partes de abajo córtalas otra vez a la mitad.

Fondo de espárragos: En un sartén profundo echa acei-
te de oliva y cocina la cebolla cortada en trozos desigua-
les. Cuando esté traslúcida agrega los tallos de los espá-
rragos y la peladura de las partes de arriba de los mis-
mos. Cocina tapados durante ocho minutos, revolviendo 
de vez en cuando. Luego pon agua tibia hasta que hierva 
por diez minutos hasta que los espárragos queden más 
blandos.  Licua esta mezcla, cuela (2 veces preferible-
mente) y ponla de nuevo en el sartén a fuego lento. 

Preparación risotto: En otro sartén 
calienta a fuego medio la mantequi-
lla, adiciona media cebolla picada fi-
namente en cuadritos. Cuando esté 
traslúcida (sin dejarla dorar) ponle el 
arroz de risotto y revuelve, dejándolo 
tostar levemente. Echa agua caliente 
y revuelve constantemente. Vierte el 
fondo de espárragos y revuelve has-
ta que el arroz esté al dente. Apaga 
el fogón y esparce el queso parme-
sano, sal y pimienta (blanca preferi-
blemente).

INGREDIENTES (Para 5 personas)
● 400 gramos de arroz de risotto ● 1 hato de 
espárragos ● 1 1/2 cebolla blanca ● 100 gramos de 
mantequilla ● 100 gramos de queso parmesano ● Sal 
● Pimienta blanca ● Aceite de oliva 

GUSI   
COCINA DE 
TRADICIÓN

“Quiero darle amor a mi  
familia, como lo hicieron 
mis abuelas y mis papás, 
con los platos que cocino” 

COCINA CON CORAZÓN

Gusi mezcla a la perfección la música y la cocina. Sus 
recetas de #CocinandoconGusi se han convertido en 

una verdadera tendencia y revolución 
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MARÍA PAOLA MEJÍA  
EL PLACER DE CREAR UNA BUENA MESA 

En enero de este año, María 
Paola había encontrado 

en las mesas y su decoración 
una nueva pasión que la llevó a 
crear su nuevo proyecto digital: 
La Mesa de María P., el cual, 
poco a poco, fue tomando 
fuerza y se convirtió en una de 
las cuentas más seguidas por 
los amantes de este arte con 
más de 35.000 seguidores.

Por esta razón, cuando llegó 
el momento del aislamiento y 
de permanecer todos en casa, 
ella quiso aprovechar este espa-
cio para llevarles a todos sus se-
guidores ideas cargadas de 
creatividad que les diera a sus 
hogares alegría y color. 

“La cuarentena pone a prue-
ba nuestro ingenio en cada 
una de las actividades que ha-
cemos y la mesa no está por 
fuera de esto. Ahora, mucho 
de nuestro tiempo gira en tor-
no a la mesa y la comida, por 
eso preparar estos espacios co-
bra gran importancia porque 
realzan nuestras preparaciones 
y le dan ese toque final a cada 
una de nuestras comidas”.

Ahora más que nunca, Ma-
ría Paola está aprovechando 
este momento para estar junto 
a su esposo, Serafino Iacono, y 
sus tres hijos, Gian Francesco, 
Montserrat y Michelangelo. 
Como era de esperarse, gran 
parte de sus preparaciones las 
realizan con los alimentos y los 
productos que ellos mismos 
producen en su casa de campo, 
como jamones, quesos, carnes 
maduradas y, por supuesto, los 
vinos de Le Calvane. “Todo lo 
que está sucediendo es una 
prueba muy grande para la hu-
manidad, donde aprendere-
mos una enorme lección. Son 
días grises, llenos de incerti-
dumbre, pero debemos enten-
der que ahora somos ‘nosotros’ 
y no ‘yo’, somos todos y el valor 
y el significado de la familia, la 
unión y la vida son lo más im-
portante. Vamos a salir adelan-
te, pero debemos cambiar 
nuestro corazón”.          

   Texto: ÁNGELA LANDÍNEZ
Realización y Coordinación:

PAULA SANMIGUEL 
Foto: SANTIAGO SUÁREZ
Maquillaje: JORGE EFREN

INGREDIENTES:
(Para 6 
personas)

● 200 g queso  
Provolone
● 200 g queso  
Parmigiano 
● 300 g de  
lomo de cerdo 
curado  
● 4 rodajas de 
porchetta 
● 200 g Salami 
Bricciolona  
Toscana

Acompáñalos 
con un racimo 
de uvas y 
tomates 
toscanos 
(Todos los 
productos de  
Le Calvane)

Gran parte de sus preparaciones son 
elaboradas con los alimentos que ella 
y su esposo producen en su casa de 

campo a las afuera de Bogotá

“La cocina y especialmente la mesa se convirtió 
en el lugar más importante para compartir en fa-
milia, por eso debemos dedicarle amor y llenarla 

de color y alegría”

TABLA DE 
QUESOS 
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EN CASA DE  
LAS CELEBRITIES

TENDENCIAS

Nos asomamos a sus rincones más 
íntimos y descubrimos que les 

encanta la lectura, pintar o disfrutar 
del juego por excelencia, el 

backgammon. Y también conocemos 
la decoración de sus casas. Laura 
apuesta por un estilo elegante y 
clásico; Claudia se relaja en un 

ambiente más contemporáneo, pero 
cálido, y Tala, como siempre, 

disfrutando de la creatividad que  
ha descubierto en su hogar

 Laura Tobón 

 Demi Moore 

LOS JEANS Y 
LOS DISEÑOS 
FLUIDOS SON 
LOS MEJORES 
ALIADOS PARA 
DISFRUTAR DE 
TUS HOBBIES  
SIN RENUNCIAR  
A LA COMODIDAD

DÓNDE ENCONTRARLOS
www.milagrosjewelry.com
www.vajillascorona.com.co
www.sevenseven.com
www.patprimo.com
IG: @anaarangodesing
IG: @atelier_1756
IG: @sunglasshut 
tienda.eltiempo.com/colecciones
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SET DE PÓKER  
de Colecciones  
EL TIEMPO
GAFAS DE SOL 
de Sunglass Hut
OVEROL  
de Seven Seven

COLECCIÓN 
NOVELAS  
GRÁFICAS 
MARVEL 
de Colecciones  
EL TIEMPO
VESTIDO 
ESTAMPADO  
de Atelier 1756
ARETES EN 
DIAMANTES  
de Milagros Jewerly
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 Claudia Schiffer 

 Tala Restrepo 

 Demi Moore 

EL BACKGAMMON SE HA CONVERTIDO 
EN EL JUEGO FAVORITO DE LAS FAMOSAS

CHALECO ÉTNICO 
de Etro 
VESTIDO BLANCO  
de Ana Arango Desing
SET DE BACKGAMMON 
de Astrid von Liechtenstein

CAMISETA de Zara, VAJILLA de Corona, JEANS de PatPrimo

Celebridades en casa.indd   67 26/05/20   6:55 p. m.



FASHION

LA FOTO
DE LA SEMANA

Supermodelos 
como Elsa Hosk 
han convertido  
a los pants en  

el nuevo  
uniforme del 

confinamiento. 
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1. Saco, de Zara 2. Gafas Versace, de Sunglass Hut 3. Pantalón jogger, de Reebok  
4. Tenis Reedux Cluc C, de Reebok 5. Trench, de Silvia Tcherassi 6. Mochila, de Silvia Tcherassi. 7. Pulsera, de Milagros Jewelry

Hemos descubierto el nuevo 
atuendo favorito de las super-
modelos para pasar el confina-
miento. Desde Alessandra  
Ambrosio hasta Irina Shayk, 
Gigi Hadid y ahora Elsa Hosk 
-a quien vemos en esta foto ca-
minando por Nueva York-, las 
tops no salen sin sus pants en to-
nos crema. Elévalo con un abri-
go trench, o dale un giro grunge 
con unos lentes ovalados y un 
gorro. De la manera en que lo 
quieras combinar, este atuendo, 
cómodo y muy versátil, es una 
de las opciones más populares 
para estos días en casa. 
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SÍGUENOS 
EN REDES 
SOCIALES

Que nunca se pierdan las ganas de decirles 
¡Hola! a la actualidad y al glamour. Síguenos en 

redes sociales para conocer todas las noticias de 
la realeza, las celebridades, los personajes del 

momento, la moda y las tendencias.

@hola_col
 HolaColombia

@hola_col
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¡HOLA! AMA
SELECCIÓN DE LUJO QUE...

EL MEJOR REGALO PARA PAPÁ
Celebremos este día obsequiándole un objeto de diseño 
funcional,  como un escritorio para que pueda crear su propio 
espacio de trabajo. Lo necesita, se lo merece. O una lámpara de 
mesa, que en estos momentos significa mucho más que un 
adorno. ¿Una opción para sus momentos de ocio? Una manta 
para usar mientras ve una película o simplemente cuando lee un 
libro. ¡Hagámoslo sentir muy especial! La nueva colección de 
Finlandek tiene opciones muy cool para que elijas, según el estilo 
de tu padre.
Disponible en los almacenes Éxito y www.éxito.com

SAFE KIT POR MERCEDES CAMPUZANO
La diseñadora de zapatos y accesorios Mercedes Campuzano 
lanzó durante la cuarentena una campaña que nos 
sorprendió: bajo el concepto ‘Shoes off’ invitaba a 
reinventarse, y esto hacía parte de la presentación de su nueva 
línea para estar seguros dentro y fuera de casa. Se trata de gel 
antibacterial, jabón líquido y limpiador de superficies. Nos 
encantan porque desinfectan y protegen, pues tienen alcohol, 
aloe vera y extractos naturales humectantes. Además, sus 
diferentes tamaños funcionan para llevar en el carro o en la 
cartera, y los más grandes, para tener en casa. 
Disponible en www.mercedescampuzano.com 

RECETAS DEL CORAZÓN 
Así se titula el libro de la colombiana ganadora 
de MasterChef Latino 2019, Lauren Arboleda. 
Esta caleña, de 29 años y madre de dos 
pequeños, presenta un compilado de 
preparaciones sencillas que evocan los sabores 
de casa, en las que utiliza ingredientes frescos, 
saludables, muchas verduras y frutas, opciones 
con proteínas de origen animal y vegetal, 
snacks y dulces conscientes. Síguela en 
Instagram como @foodfromtheheart.
Disponible en tienda.eltiempo.com 

UN REGALO PERFECTO 
Todos los diseños de la línea Los 
Elementos parten de una composición 
de materiales cotidianos intervenidos 
para lograr una experiencia y un 
recuerdo, como este espectacular 
marco para fotografías. Cada diseño es 
concebido a la manera ‘duchampiana’ 
de los ready-made, por eso son únicos, 
piezas certificadas como arte funcional. 
La mayoría usa la técnica de mosaico 
en fichas plásticas.
Disponible en  
@Bethel_LosElementos en Instagram

70
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AGENDA ¡HOLA!

 MODA 
COLOMBIAMODA DIGITAL 

La feria de moda más importante en Colombia celebrará su edición 
número 31 también desde casa. El front row será nuestro celular o 
computador y desde estos podremos asistir a puestas en escena en 
las que los diseñadores presentarán sus colecciones con una gran 

novedad estarán a la venta allí mismo bajo el formato  
See now, buy now. Las ruedas de negocios y los espacios académicos se 

mantienen. ¿La fecha? Del 27 de julio al 2 de agosto.  
www.colombiamoda.com 

 ALIANZA 
ARTE DURANTE LA PANDEMIA 

El Museo de Arte Moderno de Bogotá y el periódico EL TIEMPO 
realizaron una alianza histórica para publicar las obras de los grandes 

artistas colombianos sobre la crisis que hoy azota al mundo: la 
covid-19. Cada fin de semana, el periódico publicará las obras en 
tamaño página para que los lectores las coleccionen. Cuando sea 
posible, el museo reabrirá sus puertas con una exposición y los 
lectores podrán llevar las obras para que los artistas las firmen.  

Hasta el momento se han publicado obras de los maestros Beatriz 
González, Antonio Caro (en la imagen), Fernando Arias, Álvaro 

Barrios, Santiago Cárdenas y Óscar Murillo. 
#ElMamboDeVozAVoz

 SOLIDARIDAD 
APOYO PARA  

LOS PEQUEÑOS RESTAURANTES
La aplicación de domicilios Uber Eats tuvo un gesto 

de solidaridad con los pequeños y medianos negocios 
en Colombia incrementando su visibilización en la 
app, realizando estrategias de marketing por correo 

electrónico, ofreciendo órdenes sin costo de envío y 
campañas de 2x1, en las que el segundo plato es 

financiado por la app, así como todo lo anterior. La 
invitación es agendar tu próximo domicilio con un 

nuevo restaurante. 
www.ubereats.com

 BIENESTAR 
UN TALLER PARA TI

El amor no solo es a la pareja, es lo que hacemos, cómo lo 
hacemos y cómo hablamos. Por esto, Sergio Molina, creador 

de talleres especializados, nos recuerda que el amor es la 
herramienta más importante para sobrellevar los efectos de 
la pandemia. Este especialista en economía y negocios, con 
un máster y PhD en Fiilosofía de la Universidad Autónoma 

de Madrid, nos invita a reflexionar diariamente sobre 
nuestros actos. A través de su canal de YouTube e Instagram 
nos ayudará a encontrar la respuesta a varios interrogantes 

que pueden surgir en este momento. ¿Estamos con la 
persona correcta? ¿Cómo hacer para que la convivencia no 

sea un problema y cómo encuentro espacios para mí? 
YouTube: Sergio Molina / Instagram: @sergiomolinape
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BELLEZA

RITUALES PARA DÍAS LARGOS
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LIMPIEZA: NI TANTO NI TAN POCO
Escenario 1: acostumbrada a maquillarte a 
diario, has asumido el hábito de la limpieza 
de noche y lo cumples a rajatabla. Pero ahora, 
como no te maquillas, te has olvidado de la 
limpiadora. 

Escenario 2: habituada a que llegar tan agotada 
que a menudo se te olvida la limpieza facial, 
ahora estás compensando y estás sacando 
partido a tu cepillo sónico, a tu exfoliante y a mil 
productos limpiadores más, dispuesta a dejarte 
tu antes olvidada piel como de porcelana. 
Pues… ni lo uno, ¡ni lo otro!

Aunque es cierto que en un rostro libre de 
maquillaje es más sencillo realizar la limpieza 
facial, no por ello conviene saltarse ese paso. 
Una leche ligera, un gel dermatológico o un 
bálsamo: es importante eliminar los restos de 
grasa y de suciedad ambiental que quedan 
sobre la piel, y arrastrar además las células 
muertas a la vez que esta se prepara para el 
tratamiento posterior. 

Permanecer en casa es lo mejor que podemos hacer por nosotros y por la comunidad. 
Para contribuir a pasar mejor el tiempo, proponemos algunas rutinas de belleza para las que 

generalmente no encontramos hueco y que ahora quizás son más factibles de realizar.

COSMETIQUERA:  
¿ES HORA DE BOTAR?
Es posible que en estos días haya quien 
aproveche para hacer una limpieza a fondo de 
cosmética y maquillaje.

¿Cómo podemos saber si ese labial que 
llevaba un año perdido se puede seguir usando 
o es mejor librarse de él? Todo cosmético 
lleva el símbolo PAO (Period After Opening), 
representando por el dibujo de un tarro 
abierto acompañado de un número: indica el 
número de meses que se puede usar una vez 
se abre.

Si un cosmético ha adoptado un 
color marrón es porque se ha oxidado o 
contaminado: en cualquier caso, no se debe 
usar.

Mal olor, aspecto extraño o separación de 
los ingredientes son también señales de que el 
producto no está en buenas condiciones y se 
debe eliminar.

EL AUTOCUIDADO, 
ASÍ COMO EL DE LOS 
DEMÁS, ES UNA DE 

LAS HERRAMIENTAS 
A NUESTRO ALCANCE 
PARA CONECTAR CON 
NOSOTROS MISMOS EN 
TIEMPOS COMPLEJOS
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MANOS, PUNTO Y APARTE
Lavarse las manos es un gesto 
imprescindible en nuestro día a día, 
pero tanto los geles hidroalcohólicos 
como el agua y jabón, tan necesarios, 
no solo acaba con los virus, sino 
también con las bacterias buenas del 
microbioma de la piel. Esto provoca 
deshidratación y que se irriten con 
facilidad.

Hay que usar crema de manos 
a demanda, tantas veces como sea 
necesario. Es mejor aplicar poca 
cantidad repetidas veces que una 
dosis más generosa, pero menos 
frecuente.

Para evitar agredirlas aún más, 
conviene usar guantes de limpieza 
en todas las tareas que afecten la 
integridad de la barrera cutánea, sea 
pasar el polvo o fregar un vaso.

De noche, aplicar una gota de 
sérum en el dorso de cada mano, 
y luego, otra gota de aceite facial 
–o incluso corporal– para nutrir en 
mayor profundidad.

CABELLO: CURA INTENSIVA
Es más fácil dedicarle mimos y 
mascarillas al cabello cuando no 
se tiene que salir corriendo por 
la mañana. Estas son algunas de 
las opciones para una nutrición 
intensiva.

➔ Cepillar, desenredar y aplicar una 
mascarilla al menos 20 minutos antes 
de lavar. Un clásico que no falla.

➔ Protocolo para expertas: primero, 
humedecer el cabello. Se extiende 
la mascarilla con cuidado, cargando 
el pelo de producto y se escurre el 
excedente de agua. Se añade después 
otra pequeña cantidad de mascarilla 
extra. Se envuelve la cabeza con papel 
film de cocina, haciendo un turbante 
bien apretado, y se cubre con una 
toalla, que generará un calor que. a 
su vez, conseguirá que el producto 
penetre más. Se lava pasados al 
menos 20 minutos. Si es más tiempo, 
¡mejor que mejor!

COSMÉTICA SOLIDARIA
El mundo de la belleza también se ha movilizado durante la crisis sanitaria. Las fábricas de perfumes 
de GUERLAIN y DIOR, pertenecientes al grupo LVMH, han pasado a producir gel hidroalcohólico en 
cantidades significativas para entregar de forma gratuita a las autoridades sanitarias francesas.

73

BROCHAS, IMPECABLES
➔ Un truco para limpiar las brochas 
utilizadas para extender la base de 
maquillaje: usar primero leche limpiadora. 
Solo otro elemento graso puede eliminar 
la parte oleosa de las bases sin que 
haga falta tirar de Fairy para arrastrarla. 
Después, se usa un jabón suave o champú 
para el segundo paso de la limpieza.

➔ ¿Lo más importante? Poner a secar 
las brochas siempre en horizontal. Si se 
ponen en vertical, solo se consigue que 
el pincel se abra y pierda su forma y, peor 
aún, que el agua acumulada deshaga el 
pegamento que une las cerdas y estas 
sufran de una alopecia galopante, podrían 
llegar a quedar totalmente calvas.
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SALUD

Con un público cada vez más joven, la histórica clínica Buchinguer se suma a la tendencia 
mundial del ‘fasting’ como método para explotar la propia creatividad. 

Qué nos induce a meditar

Los objetivos de la meditación pueden ser diferentes de unas persona 
a otras, pero la mayoría de sus practicantes buscan una mejora de su 
estado psíquico y relajación física, además de beneficios en su salud y 
en general de su bienestar. 

¿PARA QUÉ MEDITAMOS?
➔ Para liberar la mente y olvidarnos de las  

preocupaciones del día a día.
➔ Para controlar la ansiedad y el estrés.
➔ Para mejorar la capacidad intelectual,  

la concentración y la memoria.
➔ Para aumentar la autoestima y la creatividad.

➔ Para mejorar la salud física y psíquica y conseguir la felicidad.

Aunque se haya popularizado en 
los últimos años y sea ahora –a través de las 
redes sociales– que hemos descubierto que 
son muchas las celebrities que la practican, 
la meditación tiene su origen en algunas 
religiones orientales, que la utilizaban por 
sus connotaciones espirituales como medio 
de oración y de acercamiento a la vida 
contemplativa. Hoy, meditar es un ejercicio 
intelectual y físico asimilado por la medicina y 
la psiquiatría modernas para tratar, entre otras, 
determinadas patologías como el estrés y la 
ansiedad.

¿EN QUÉ CONSISTE? 
Es una actividad en la que intervienen dos 
componentes de la persona que la realiza. 
Uno de ellos es la predisposición física, con 
participación del lugar en el que se realiza, y 
de la respiración, la vista, el sistema músculo-
articular, el sistema nervioso y otros, todos 
ellos orientados a conseguir un alto grado de 
relajación. 

El otro componente es el espiritual, con la 
participación decisiva de la actitud, la mente y 
las emociones. El trabajo es interior.

Ambos aspectos se coordinan 
al unísono en el tiempo, para 
poder conseguir todos los efectos 
beneficiosos y curativos que ofrece la 
meditación.

En definitiva, es un método físico 
e intelectual para mejorar el estado 
de ánimo y conseguir una actitud 
más positiva, con la aceptación 
de uno mismo, y para procurar 
una relajación física y psíquica y un 
aumento del estado de bienestar.

LA MEDITACIÓN
Cuida tu salud física y mental

ELLAS TAMBIÉN 
CUIDAN CUERPO  
Y MENTE
Vanesa Lorenzo, 
Ariadne Artiles y 
Gisele Bündchen 
son algunas 
de las ‘celebs’ 
que practican el 
‘mindfulness’. 

La meditación es 
un método físico e 

intelectual para mejorar 
el estado de ánimo y 
conseguir una actitud 

más positiva. El objetivo 
es mejorar nuestra 

calidad de vida.

¿CÓMO PRACTICARLA?
Cualquier persona sana puede hacer 
meditación, pero suele ser conveniente 
asesorarse previamente a través de un 
médico o de un experto en la materia, por 
si quien desea realizarla tuviera alguna 
contraindicación psicológica.

La meditación se suele practicar con 
cierto recogimiento. Mejor en silencio y 
en penumbra. Generalmente sentado o 
tumbado, con ojos cerrados o fijos en algún 
punto. Concentrarse en la respiración, su 
ritmo y profundidad, vaciar la mente de 
pensamientos e ideas negativas y aumentar 
los pensamientos positivos. Esta es la 
forma de meditación de atención plena o 
mindfulness, que es de corta duración y muy 
útil para tratar el estrés.

Otra forma de meditar es la conocida 
como “meditación trascendental”, de 
duración más prolongada, en la cual se repite 
una frase o una idea, “un mantra”, para que 
no se distraiga la mente y llegar a un estado 
de abstracción y relajación total.

Para meditar es conveniente una rutina 
previa. Muchos la practican en la “postura 
de loto” con música suave, ropa cómoda y 
holgada y siempre a la misma hora.

¿ES REALMENTE TERAPÉUTICA?
Meditar es una terapia natural que suele 
mejorar múltiples condiciones de nuestro 
cuerpo y de nuestra mente. Una persona 
que medita manejará mejor sus emociones, 
sufrirá menos estrés y conseguirá mayor 
autonomía sobre su entorno. La meditación 
es útil para tratar trastornos del sueño, 
déficits de concentración y de rendimiento 
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Una persona que medita 
obtiene un entrenamiento 
para gestionar mejor sus 
emociones, sufrirá menos 

estrés y conseguirá mayor 
autonomía sobre su entorno

intelectual, y alteraciones de la conducta y del 
comportamiento, siendo una actividad muy 
eficaz para combatir adicciones.

Es una actividad eficaz en el control de la 
tensión arterial y, por tanto, útil y beneficiosa 
en los pacientes que tienen hipertensión. 
Reduce el riesgo de padecer enfermedades 
del corazón y estimula el sistema 
inmunológico, reforzando las defensas y 
aumentando la capacidad para la tolerancia 
al dolor. 

BENEFICIOS SOBRE LA SALUD
CUERPO
La meditación se ha demostrado como 
un medio eficaz para descender la tensión 
arterial y una herramienta muy útil en la 
prevención de enfermedades cardiacas.
Beneficia las funciones del aparato 

digestivo. Mejora la fisiología de la piel y 
aumenta la energía vital.
Refuerza la producción de elementos que 
intervienen en la inmunidad y aumenta las 
defensas ante las infecciones.
Es una actividad muy eficaz para tratar el 
insomnio y otras alteraciones relacionadas 
con el sueño.

ESPÍRITU
Estimula la percepción sensorial, 
aumentando la conexión con el entorno y 
facilitando la relación social.
Potencia el autoconocimiento y la 
autoestima. Aclara intereses y conceptos y 
hace entender la vida de forma diferente.
Promueve la salud emocional. 
Induce a tener una idea más positiva  
de la vida, estimula el crecimiento  

personal y disminuye la tendencia al 
negativismo.

MENTE
Es una actividad muy indicada para tratar 
el estrés y la ansiedad. Tanto la meditación 
trascendental como el mindfulness, aumentan 
la relajación cuerpo-mente y reducen los 
síntomas causados por el estrés crónico.
Mejora la concentración y la memoria, pues 
ambas cualidades son necesarias y se utilizan 
para conseguir una meditación eficaz.
Se ha utilizado con éxito como terapia 
para prevenir las recaídas en la depresión 
endógena.
Estimula la iniciativa y el pensamiento 
creativo.
Desarrolla la personalidad y facilita la 
empatía y la inteligencia emocional. 
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Marie revolucionó la manera en cómo 
organizamos nuestras casas, pero su huella 
no queda ahí, ya que su objetivo es “organizar 
al mundo”. “Mi método de organización 
consiste en elegir qué cosas conservar 
dependiendo de cuánta alegría traen a tu 
vida”, explica la autora, que ha lanzado un 
nuevo libro enfocado a la organización en 
la oficina. En entrevista exclusiva, nos habla 
de ella, de su día a día y cómo organiza 
su propio hogar en medio de la crisis que 
estamos viviendo.

—¿Qué haces para mantenerte positiva y 
reducir el estrés, en medio de este reto que 
vivimos?

—Tener un hogar alegre siempre ha sido 
una de mis prioridades. Ahora todos pasamos 
el tiempo aquí, así que me he centrado en 
mantenerlo ordenado y cómodo. Esto es algo 
natural para mí, lo mismo que conservar un 
sentido de calma y gratitud por los artículos 
que nos apoyan día tras día en estos tiempos 
inciertos. También estoy cocinando más, 
disfruto preparando comida tradicional 
japonesa, rica en nutrientes para mi familia. 
¡Mi equipo está tratando de convencerme de 
trabajar en un libro de cocina!

—Ahora, muchas personas tienen tiempo 
libre ¿Qué consejos darías a quienes se están 
dedicando a ordenar y reorganizar sus casas?

—El primer paso en mi método de 
limpieza es imaginar tu estilo de vida 
ideal. Para algunos, esta visión podría ser 
rodearse de lo esencial; para otros, podría 
significar vivir en un hogar lleno de arte, 
libros, colecciones y reliquias.  La alegría es 
personal. Comienza a ordenar por categoría, 
no por ubicación, en este orden: ropa, libros, 
papel, varios y objetos sentimentales. Para 
cada categoría, elija lo que se va a guardar 
basándose en si provoca o no alegría y 
asígnale un espacio perfecto. 

—Muchos están trabajando desde casa. 
¿Qué podemos hacer para que el trabajo sea 
más agradable y productivo?

—No importa dónde trabajes, lo 
importante es crear un ambiente que te 

familia. ¿Cómo estás disfrutando con tu 
marido e hijas?

—Mi esposo y yo hemos estado hablando 
sobre nuestros objetivos y el futuro de 
KonMari. Este es un gran momento para 
enseñar a los niños el arte de ordenar. 

—¿Tus hijos son buenos para seguir el 
método KonMari?

—Todos juntos ordenamos y guardamos 
las cosas. Mis hijas no ordenan por su 
cuenta, pero cuando les pido que lo hagan, 
¡definitivamente participan! Hago que el 
ordenamiento sea lúdico para que vean 
que es una actividad diaria divertida y 
placentera. Mis hijas y yo hemos estado 
haciendo cosas muy comunes como 
cocinar y dibujar, pero con más presencia 
por mi parte. El otro día realmente me 
tomé el tiempo de ver a mi hija realizar un 
baile que había aprendido. Fue maravilloso 
permitirme a mí misma estar absorta.

—¿De dónde viene tu talento para la 
organización?

—De joven, mi pasatiempo favorito era 
leer revistas de hogar y de estilo de vida 
me parecían fascinantes. En la escuela, me 
escabullía para reorganizar las estanterías y 
pensar en soluciones de almacenamiento. 
No puedo decir cuando inició, siempre ha 
sido una de mis pasiones.

—Tienes en puerta una nueva serie con 
Netflix…

—Estoy muy emocionada. Mi misión es 
organizar el mundo, hacerlo más alegre.

—Un nuevo libro, un novedoso programa 
de televisión, millones de seguidores en 
redes sociales y una hermosa familia… 
¿Dirías que ahora mismo eres más feliz que 
nunca?

—Mi método de ordenar se centra en 
elegir lo que hay que mantener en la vida 
con base a si te produce o no alegría, de 
modo que he estado siguiendo mi alegría 
desde hace mucho tiempo. 

—¿Cuáles son las cosas que más te alegran 
en tu propia vida?
—Mi familia es lo que más alegría produce. 
Aprecio el tiempo que paso con ellos.

MARIE KONDO
EXCLUSIVA

La gurú de la organización, creadora del método de limpieza KonMari, autora de “bestsellers”, esposa y 
madre de dos pequeñas, nos habla de sus nuevos planes, su día a día en Los Ángeles y cómo ordenar 

nuestro hogar durante el confinamiento.

Las claves de un hogar lleno de alegría
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ayude a concentrarte. Si no tienes una 
oficina en casa, identifica los elementos que 
son cruciales para hacer tu labor y designa 
un lugar despejado para ellos. Retira todos 
lo no relacionado y añade una cosa que te 
alegre cuando la mires, yo siempre tengo 
un pequeño jarrón de flores frescas en mi 
escritorio. También sugiero hacer algo que 
marque el inicio de tu día de trabajo. En 
mi caso, toco un diapasón y aromatizo con 
aceites esenciales para indicar a mi cuerpo 
que es hora de ponerse en marcha.

—Una de las cosas positivas de este contexto 
es que estamos pasando más tiempo con la 

‘La magia del día a 
día’ y ‘La felicidad 
después del 
orden’, de Marie 
Kondo, en Librería 
Nacional

Jarrón y caja de 
Solero en 

www.solero.co
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INGREDIENTES (para 4 personas)
TIEMPO DE PREPARACIÓN: 30 min
• 8 huevos
• 60 g de queso de cabra fresco
• 75 g de carne de cangrejo 
(lata)
• Una ramita de cilantro 
• Sal y pimienta

ELABORACIÓN
En un olla, pon agua de forma 
que cubra los huevos. Ponlo al 
fuego y, cuando hierva, echa una 
cucharada de sal. Mete los 
huevos con precaución para que 
no se rompan (ayúdate con una 
cuchara). Muévelos para que, al 
hacerse, la yema quede bien en 
el centro. Déjalos cocer 12 
minutos. 
Sácalos del agua caliente y 
pásalos por agua fría. No los 
descascarilles hasta que no vayas 
a utilizarlos. Una vez pelados, 
córtalos como un sombrero a un 
tercio de su altura.

Separa las yemas de las claras 
y resérvalas.

Desmigaja, muy menuda, la 
carne de cangrejo; salpimienta  
ligeramente y trabájalo con el 
queso desmigajado.

Rellena con esta mezcla los 
huecos dejados por las yemas.  
Espolvorea con yema de huevo 
troceada y cilantro picado, 
cúbrelos con los sombreritos 
de clara de huevo y déjalos en 
la nevera hasta el momento de 
irlos a servir.

HUEVOS 
RELLENOS CON 

QUESO Y 
CANGREJO 

Lo puedes 
hacer con 

otros quesos 
cremosos, si no 

te gusta el 
de cabra

TRUCO

COCINA

ENERGÍA Y SABOR
Un menú compuesto por 
ingredientes clásicos, pero 
en platos reinventados. 
Como entrada, huevos 
rellenos; como plato 
principal, pollo a la 
cazadora, una receta de 
inspiración italiana y de 
postre, un crujiente dulce 
y energético
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Puedes añadir al 
guiso unas papas 

pequeñas.
También lo puedes 

preparar con 
vino tinto

TRUCO

POLLO A LA CAZADORA
INGREDIENTES (para 4 personas)
TIEMPO DE PREPARACIÓN: 1 hora
• 1 kg de pollo 
• 2 cebollas 
• 1 limón
• ¼ de kg de champiñones
• 2 cucharadas soperas de aceite
• 1 cucharada sopera de 
mantequilla
• 1 vaso de vino blanco seco 
• 40 cl de caldo de pollo 
• ½ pastilla de caldo de pollo
• ½ ramillete de perejil
• 1 ramillete de estragón 

• 1 cucharada sopera rasada de 
concentrado de tomate
• Sal y pimienta

ELABORACIÓN
En una cacerola, pon el aceite a 
calentar, echa los trozos de pollo 
y déjalos hasta que se doren. 
Salpimiéntalos y resérvalos al calor.

En la misma cacerola, sofríe la 
cebolla.

Limpia los champiñones y 
rocíalos con el zumo de limón 
(para que no se oscurezcan).

Sofríe luego los champiñones 
en la mantequilla.

Junta las cebollas y los 
champiñones, añade el tomate, el 
caldo de pollo y la media pastilla 
desmenuzada. Rocía todo ello con 
el vino, añade el pollo en trozos y 
deja que cueza hasta que alcance el 
punto de ebullición. Baja el fuego, 
tapa la cacerola y deja que cueza 
todo, despacito, unos 40 minutos.

Pica las hierbas y añádelas 
cuando falten cinco minutos.

Sírvelo.
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Puedes servirlo 
acompañado de 
crema batida o 
líquida o de una 

bola de helado de 
vainilla o flor de 

latte

TRUCO

CRUJIENTE DE ALMENDRAS CON FRUTOS ROJOS
INGREDIENTES (para 4 personas)
TIEMPO DE PREPARACIÓN: 30 min
• 25 g de harina 
• 45 g de mantequilla 
• 100 g de almendras en 
láminas 
• 100 g de azúcar glass 
• 1 huevo entero + otra clara 
Para poner sobre el crujiente 
• fresas, frambuesas, arándanos 
Salsa de frambuesa 
• 200 g de frambuesa 
• 40 g de azúcar glass 
• ½ limón en zumo

ELABORACIÓN
Prepara el crujiente de 
almendras. Tamiza la harina. 
En una olla, pon la mantequilla 
a derretir y déjala luego enfriar. 
En una ensaladera, pon las 
almendras en láminas, el azúcar 
glass y la harina.

En un cuenco, bate el 
huevo entero junto con la 
otra clara, añade esto a la 
ensaladera, con las láminas 
de almendra, y mezcla 
con suavidad. Agrega la 

mantequilla y mete esta 
mezcla a refrigerar durante 
media hora.

Unta con un poco de 
mantequilla una placa de 
horno y, con ayuda de una 
cuchara sopera, pon unos 
montoncitos de masa de 
crujiente espaciados unos de 
otros unos 8 centímetros. 

Extiende los montoncitos 
con ayuda de un tenedor, 
pasado primero por agua fría, 
y déjalos de un diámetro de 8 

cm. Enciende el horno a  
220 ºC y mete los crujientes de 
almendra durante 5 minutos, 
para que apenas tomen color. 
Despégalos con una espátula y 
ponlos sobre los platos.

Mezcla todos los 
ingredientes de la salsa y 
cuélala. Corta las fresas en 
trozos y colócalas, junto con 
los arándanos, en el centro 
de cada crujiente. Cubre lo 
de alrededor de las frutas con 
salsa de frambuesa.
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Cortamos la cebolla en cuadros pequeños. 
Calentamos la cucharada de aceite en una 
sartén grande, adicionamos la cebolla y 
dejamos sofreír hasta que esté traslúcida. 

Adicionamos el arroz, los frijoles, 
opcionalmente pedacitos de chicharrón y 
dejamos cocinar hasta que se haya evaporado 
un poco el líquido de los frijoles. 

1.

2.

Por último agregamos los pedacitos de 
plátano. 

Aparte freímos un Kikes. 

Para servir, lleva la mezcla anterior a un 
plato y pon el Kikes encima como 
protagonista de nuestra deliciosa 
preparación. Acompaña con ají dulce y 
arepa.

3.

4.
5.

Preparación

Ingredientes
1 1/3 taza(s) de arroz cocido
1 1/3 taza(s) de fríjoles
1 taza(s) de cubos de plátano maduro fritos
4 Kikes fritos
1 cebolla blanca
1 1/3 cucharada(s) de aceite

Ingredientes 4 Personas

Combina lo bueno

Escanea el código y 
encuentra el video 

de la receta aquí

Calentao paisaCalentao paisa
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Ilia 
Calderón

MEDIA HORA CON

Nació en Chocó, pero hace 19 años 
vive en Estados Unidos, donde consolidó su 
carrera como periodista y ahora trabaja como 
presentadora de la edición central del noticiero 
de Univisión junto al reconocido periodista 
Jorge Ramos. 

—Debutas con tu libro ‘Es mi turno’. ¿De qué 
se trata? 

—Cuento la historia de mi vida. Cómo 
una niña de una de las regiones más pobres 
y abandonadas del país llegó a ser la primera 
presentadora negra de Colombia y la primera 
negra hispana de un noticiero nacional en 
Estados Unidos. No ha sido fácil, el camino ha 
estado lleno de dificultades y de castings a los 
que nunca me invitaron.

—¿Era un sueño por cumplir? 
—No soñaba con escribir un libro, pero 

la idea surgió porque siento que tengo un 
compromiso con las nuevas generaciones, 
pero sobre todo con quienes pocas veces ven a 
alguien como ellos en las grandes pantallas.

—¿Qué otra ilusión tienes en mente? 
—Estoy trabajando en la creación de dos 

fundaciones. Una para ayudar a mujeres de 
comunidades menos privilegiadas de Colombia 
y otra, que quiere mi hija, Anna, de ocho años, 
que tiene que ver con niños. 

—Fuiste elegida como una de las 25 mujeres 
más poderosas del 2020 en la publicación 
‘People en Español’. ¿Qué significó esto para ti?

—Fue un gran honor, un reconocimiento 
que viene acompañado de una gran 
responsabilidad de ser la voz de quienes no la 
tienen. 

—Combinas con tu carrera el trabajo de ser 
mamá. ¿Cómo logras el equilibrio? ¿Cuáles son 
los momentos que más disfrutas con tu hija? 

—Trabajar es un gran reto para las mujeres 
que también decidimos ser mamás y esposas de 
tiempo completo. Todo lo logras con disciplina, 
estableciendo prioridades y, la verdad, 
descansando poco. Todo ha sido posible por el 
apoyo incondicional de Eugene, que es un papá 
y un esposo absolutamente comprometido con 
la familia que hemos formado.

—¿Qué recuerdos tienes de tu Chocó? 
—Tengo los mejores recuerdos. Tuve una 

infancia feliz, llena de momentos y juegos en 
la calle, el aguacero, nadar en nuestro río San 
Juan. Mis amigos de infancia, mi casa, el olor a 
café colado en las mañanas. Bailar salsa.

—¿Qué te gusta hacer en tus ratos libres? 
—En los pocos momentos que saco para 

mí, hago spinning, leo y veo alguna película en 
Netflix. También aprovecho para ir a cenar con 
mis amigas.

—¿Qué es eso que, hasta el momento, no 
sabíamos de Ilia? 

—Que duermo 4 o 5 horas al día.

Texto: ÁNGELA LANDÍNEZ OLAYA
Producción y Coordinación: PAULA SANMIGUEL

Foto: JUNIOR ROJAS - @JRJUNIOR12
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